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ACTA DE LA DIECISIETEAVA SESION DE 

CABILDO 2019, DEL MUNICIPIO DE SAN 

LORENZO AXOCOMANITLA, TLAXCALA.   

 

 

              EN SAN LORENZO 

AXOCOMANITLA, TLAXCALA, SIENDO LAS 

3:30 HORAS, DEL DIA VEINTICINCO DE 

SEPTIEMBRE DE DOS MIL DIECINUEVE, 

LOS SUSCRITOS DE NOMBRES; JOSÉ LUCAS 

ALEJANDRO SANTAMARÍA CUAYAHUITL, 

SINDICO MUNICIPAL, LIC. ISELA FLORES 

AJUECH, PRIMERA REGIDORA, DANIEL 

TUXPAN MENESES, SEGUNDO REGIDOR, 

VÍCTOR HUGO ESPINOZA ESCOBAR, 

TERCER REGIDOR, GUICELA FLORES 

TUXPAN, CUARTA REGIDORA Y JOSÉ 

CARMEN TUXPAN PEDRAZA, QUINTO 

REGIDOR, PARTES INTEGRANTES DEL 

CABILDO DE ESTE H. AYUNTAMIENTO 

MUNICIPAL, HACEMOS CONSTAR QUE, 

DADA LA DECISIÓN DE LOS COMPAÑEROS 

ANTES MENCIONADOS, DE SOLICITAR A 

LA LICENCIADA MARTHA PALAFOX 

HERNANDEZ, PRESIDENTA MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL DEL MUNICIPIO DE SAN 

LORENZO AXOCOMANITLA, TLAXCALA, 

LA SEPARACION DEL CARGO DEL 

SECRETARIO DEL HONORABLE 

AYUNTAMIENTO MUNICIPAL, EL 

LICENCIADO ANTONIO CISNEROS TUXPAN,  

QUE POR MAYORIA DE VOTOS DECIDIMOS 

LA SEPARACION DEL CARGO DE DICHO 

SERVIDOR PUBLICO, SE TOMO LA FIRME 

DECISIÓN Y VOTACION EN DESIGNAR EN 

ESTA OCASIÓN AL SEÑOR JOSÉ LUCAS 

ALEJANDRO SANTAMARÍA CUAYAHUITL, 

SINDICO MUNICIPAL, LEVANTAR LA 

PRESENTE ACTA DE CABILDO, 

BASANDONOS EN LOS HECHOS 

ACONTECIDOS Y LA GRABACION 

RECABADA, CON UN TELEFONO HUAWEY, 

SE ASIENTA LO SIGUIENTE;  NOS 

REUNIMOS CON EL PROPOSITO DE 

CELEBRAR LA DIECISIETEAVA SESION DE 

CABILDO 2019, ELLO, EN ATENCION A LA 

NOTIFICACION PERSONAL DEL OFICIO DE 

FECHA VEINTITRES DE SEPTIEMBRE DE 

DOS MIL DIECINUEVE, DE PARTE DE LA 

LICENCIADA MARTHA PALAFOX 

HERNANDEZ, DE CONFORMIDAD CON LO 

DISPUESTO POR EL ARTICULO; 35, 

FRACCION I DE LA LEY MUNICIPAL DEL 

ESTADO DE TLAXCALA,  HACEMOS 

CONSTAR QUE,  EL DIA EN QUE SE ACTUA, 

SIENDO APROXIMADAMENTE LAS 9:00 

HORAS EL H. AYUNTAMIENTO RECIBIO 

NOTIFICACIÓN PARA SESION DE CABILDO 

PARA EL DIA 25 DE SEPTIEMBRE DEL 2019 

A LAS 9:00 HRS, DONDE TODOS LLEGAMOS 

A LA OFICINA DE REGIDORES ENTRE 9:OO 

Y 9:15, Y NOS PERCATAMOS QUE EN LA 

PUERTA DE LA OFICINA NOS 

ENCONTRAMOS CON UNA  NOTIFICACIÓN 

QUE DICE;  QUE POR CAUSAS DE FUERZA 

MAYOR SE SUSPENDE EL CABILDO Y SE 

REPROGRAMA A LAS 11:00HRS DEL MISMO 

DÍA, AL ENTRAR A LA SALA DE CABILDOS 

ESTUVIMOS ESPERANDO MEDIA HORA 

PARA QUE LLEGARA LA PRESIDENTA E 

INICIERA EL CABILDO, AL LLEGAR LA 

PRESIDENTA SALUDA Y COMIENZA EL 

CABILDO DONDE EL SECRETARIO SALUDA 

E INICIA.  

 

BUENOS DIAS  ATODOS, TODOS 

RESPONDEN BUENOS DÍAS, EL 

SECRETARIO DICE VAMOS A A INICIAR 

CON EL PUNTO NUMERO UNO DEL ORDEN 

DEL DÍA, ES LO REFERENTE AL PASE DE 

LISTA LES PIDO DE FAVOR QUE AL 

ESCUCHAR SU NOMBRE SE SIRVAN A 

DECIR PRESENTE LIC. MARTHA PALAFOX 

HERNANDEZ PRESIDENTA MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE PRESENTE, 

JOSE LUCAS SANTAMARIA CUAYAHUITH 

SINDICO MUNICIPAL, RESPONDE 

PRESENTE, ISELA FLORES AJUECH PRIMER 

REGIDOR, RESPONDE PRESENTE, DANIEL 

MENESES TUXPAN 2DO REGIDOR, 

RESPONDE PRESENTE, VICTOR HUGO 

ESPINOZA ESCOBAR, 3ER REGIDOR 

REPONDE PRESENTE, GUICELA FLORES 

TUXPAN 4TO REGIDOR RESPONDE 

PRESENTE, JOSE CARMEN TUXPAN 
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PEDRAZA 5TO REGIDOR, RESPONDE 

PRESENTE. SE PASA AL PUNTO NUMERO 2; 

 

2.-VERIFICACIÓN DE EXISTENCIA DE 

QUORUM LEGAL, POR LO QUE EL 

SUSCRITO SECRETARIO HACE CONSTAR 

QUE SE ENCUENTRA LA TOTALIDAD DE 

LOS INTEGRANTES DEL CABILDO POR LO 

QUE EXISTE QUORUM LEGAL, Y ES VALIDA 

LA PRESENTE SESIÓN DE CABILDO;    PASA 

AL PUNTO NUMERO 3 QUE ES LA 

APERTURA DE SESIÓN DE CABILDO POR LO 

CUAL PIDE PONERSE  DE FAVOR DE PIE Y 

DICE SIENDO LA 11 DE LA MAÑANA CON 

TREINTA Y SIETE MINUTOS DE ESTE DIA 

MIERCOLES 25 DE SEPTIEMBRE DEL AÑO 

2019 SE DA POR INICIADA SESIÓN DE 

CABILDO PUEDEN TOMAR ASIENTO, 

TENEMOS EL PUNTO NUMERO CUATRO 

DEL ORDEN DEL DIA QUE ES REFERENTE A 

LA APROBACIÓN  DE LA LEY DE INGRESOS 

POR LO QUE LES HAGO DE CONOCIMIENTO 

QUE ESTA PRESIDENCIA MUNICIPAL 

RECIBIO UN OFICIO CON NUMERO CFF430-

53 DEL 2019,  QUE PIDO PERMISO A LA 

PRESIDENTA PARA PODERLE DAR 

LECTURA, A LO QUE ELLA RESPONDE 

ADELANTE Y EL RESPONDE  OK,  EL 

SECRETARIO COMIENZA A LEER ASUNTO 

EL QUE SE INDICA, TLAXCALA, TLAXCALA 

A 23 DE SEPTIEMBRE DEL AÑO 2019, ESTA 

DIRIJIDO A LA LIC. MARTHA PALAFOX 

HERNANDEZ PRESIDENTA MUNICIPAL DE 

SAN LORENZO AXOCOMANITLA  

PRESENTE: SIRVA ESTE MEDIO PARA 

ENVIARLE UN CORDIAL SALUDO AL 

MISMO TIEMPO LE INFORMO QUE A CERCA 

DE DIVERSAS ACCIONES DE 

INCONSTITUCIONALIDAD PROMOVIDAS 

POR LA COMISIÓN NACIONAL DE 

DERECHOS HUMANOS ANTE LAS 

INSTANCIAS FEDERALES 

CORRESPONDIENTES COMO EN EL CASO 

DE LOS EXPEDIENTES 4/2018, 26/2018, 

7/2018, 18/2018, 27/2018, Y 25/2018 EN EL 

ESTADO DE TLAXCALA TENEMOS 172/2019 

Y 293/2019 EN EL JUZGADO SEGUNDO DEL 

DISTRITO DEL ESTADO DE TLAXCALA YA 

QUE EN SUS ACTOS RECLAMADOS  SE ESTA 

SOLICITANDO LA REGULACIÓN DEL 

DERECHO DE ALUMBRADO PÚBLICO DAP, 

ASI COMO EL PAGO GENERADO POR LA 

EXPEDICIÓN DEL ACTA DE NACIMIENTO 

OTORGADA DESPUES DE UN REGISTRO DE 

NACIMIENTO EXTEMPORANEO Y 

DERECHO DE ACSESO A LA INFORMACIÓN 

PÚBLICA EN CUANTO AL CRITERIO A 

RESOLVER POR EL ORGANO, EL ORGANO 

JURISDICCIONAL FEDERAL ES DE 

CONOCER EL AMPARO EN PROTECCION DE 

LA JUSTICIA FEDERAL ORDENADO A LOS 

AYUNTAMIENTOS REGULAR BIEN LOS 

COBROS ASI COMO EN SU MOMENTO 

ADECUAR SUS LEYES DE INGRESOS, 

CONSIDERANDO LO ANTERIOR, LOS 

MULTIPLES CRITERIOS DE ACIONES DE 

INCOSTITUCIONALIDAD Y SENTENCIAS DE 

AMPARO QUE SEAN PROMOVIDAS ANTE 

DICHAS INSTANCIAS AN SIDO 

REINTERATIVOS EN SOSTENER LO 

SIGUIENTE, 1.- RESPECTO AL DERECHO DE 

ALUMBRADO PÚBLICO LA EXPERIENCIA 

JUDICIAL SUGIERE QUE, SE COBRE 

CONSIDEREANDO EL COSTO REAL DE LA 

PRESTACIÓN DE SERVICIO 

CORRESPONDIENTE, QUE EN PRINCIPIO 

CONSIDERA EL CONSUMO PERIODICO DE 

ENERGIA ELECTRICA, MAS EL COSTO DE 

MANTENIMIENTO DE LUMINARIAS , Y DE  

MAS GASTOS RELACIONADOS QUE 

IMPLIQUE EL SOSTENIMIENTO DE 

SERVICIO QUE Y DIVIDIR TALES COSTOS 

ENTRE LOS CONTRIBUYENTES DEL 

MUNICIPIO DE MANERA EQUITATIVA, NO 

EN PORCENTAJE, COMO SE VINE COMO SE 

VENIA HACIENDO; 2.- EN RELACION A LOS 

COSTOS DE ACSESO A LA INFORMACIÓN 

PÚBLICA PARA EVITAR LA 

INCONSTITUCIONALIDAD DE LOS MISMOS 

EN LAS LEYES DE INGRESOS LA 

EXPERIENCIA JUDICIAL SUGIERE QUE, SE 

ESTABLESCAN CONSIDERANDO LOS 

COSTOS MINIMOS DE REPRODUCION 

CERCANOS A LA GRATUIDAD DE 

CONFORMIDAD EN LO ARTICULO 6 DE LA 

COSTITUCIÓN POLITICA DE LOS ESTADOS 

UNIDOS MEXICANOS ; 3- EN RELACIÓN AL 

COSTO POR EXPEDICIÓN DE ACTAS DE 

NACIMIENTO POR REGISTRO 

EXTEMPORANEO, LA EQUIPARAN A LA 

PROTECCION AL DERECHO A LA 

IDENTIDAD A UNA PERSONA RAZÓN POR 
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LA CUAL EN NINGUNA FORMA DEBE 

EVITARSE EL ACSESO A DICHO TRAMITE Y 

EL MISMO DEBE SER GRATUITO, AUNQUE 

SE REALISE DE MANERA EXTEMPORANEA 

POR LO TANTO, PARA EVITAR LA 

INCONSTITUCIONALIDAD DE ESA PARTE 

DE LAS LEYES DE INGRESOS LA 

EXPERIENCIA JUDICIAL SUGIERE QUE NO 

SE PREVEA SEMEJANTE COBRO, RAZÓN  

POR LA CUAL CON FUNDAMENTO EN LO 

DISPUESTO POR LOS ARTICULOS 115 Y 116 

DE LA CONSTITUCIÓN POLITICA DE LOS 

ESTADOS UNIDOS MEXICANOS Y COMO UN 

ACTO DE COLABORACIÓN RECIPROCA 

DADO QUE, TANTO EL PODER 

LEGISLATIVO COMO LOS 

AYUNTAMIENTOS PARTICIPAMOS DE 

MANERA COORDINADA EN EL PROCESO DE 

APROBACIÓN DE LAS LEYES DE INGRESOS, 

CONSIDERAMOS OPORTUNO PROPONER 

QUE, EN EL AMBITO DE SUS 

ATRIBUCIONES Y FACULTADES LEGALES 

REALISE LA MODIFICACIÓN EN CUANTO A 

LA FORMA Y NOMINACION DEL COBRO 

POR EL SERVICIO DE ALUMBRADO 

PÚBLICO PRESTADO A LA DEMARCACIÓN 

TERRITORIAL A LA QUE PERTENECE EN EL 

COBRO DEL ACTA DE NACIMIENTO 

EXPEDIDA POR MOTIVO DE REGISTRO 

EXTEMPORANEO ASI COMO EL COBRO POR 

LA PARTICIPACIÓN, QUE, DE 

INFORMACIÓN PÚBLICA, SI ASI LO 

CONSIDERA OPORTUNO REALIZAR LAS 

MODIFICACIONES NECESARIAS EN SU 

PROYECTO DE LEY DE INGRESOS 2020 QUE 

SE SIRVA A REMITIR A ESTE CONGRESO 

DEL ESTADO DE TLAXCALA SIN MAS POR 

EL MOMENTO AGRADEZCO SU ATENCIÓN 

ATENTAMENTE MARIA DEL RAYO 

NETZAHUATL ILHUICATZI PRESIDENTA DE 

LA COMISIÓN DE FINANZAS Y 

FISCALIACIÓN DEL CONGRESO DEL 

ESTADO DE TLAXCALA FIRMA Y SELLA. 

 

     EL SECRETARIO COMENTA: ESTE ES UN 

DOCUMENTO PRESIDENTA EHH DONDE, LA 

PRESIDENTA DE LA MESA DIRECTIVA DEL 

CONGRESO, PERDÓN DE LA COMISIÓN DE 

FINANZAS Y FISCALIZACIÓN DEL 

CONGRESO DEL ESTADO SOLICITA QUE SE 

PONGA A A CONSIDERACIÓN ESTE PUNTO 

EN EL ORDEN DEL DÍA EN LO QUE ES LA 

LEY DE INGRESOS DEL 2020 Y, SUGIERE SU 

APROBACIÓN, PARA QUE NO TENGAMOS 

MAYOR PROBLEMA NOSOTROS COMO 

MUNICIPIO, NO SE SI ALGUIEN QUIERE 

HACER USO DE LA VOZ, LA PRESIDENTA 

COMENTA: ESCUCHAMOS A LOS 

REGIDORES, SINDICO, TAMBIEN PARA QUE 

NOS DIGA SU PUNTO DE VISTA,  EL 

SECRETARIO PREGUNTA SINDICO PUEDE 

DECIR SU PUNTO DE VISTA DE FAVOR A LO 

QUE EL SINDICO RESPONDE PROCEDEMOS 

, PROCEDEMOS SEGUIMOS, Y PREGUNTA 

EL SECRETARIO, A QUE PERDÓN, 

RESPONDE EL SINDICO AL CABILDO , 

INTERVIENE LA REGIDORA ISELA FLORES 

AJUECH A LO QU E ESTE PARA BUENO 

CREO QUE NECESITAMOS ANALIZAR LA 

LEY DE INGRESOS NO?, ANTES DE, LA 

PRESIDENTA DICE: NO SE TIENES ALGUNA 

PETICION TU, PORQUE LA LEY DE 

INGRESOS ES TU TRABAJO, Y RESPONDE 

LA REGIDORA ISELA FLORES AJUECH SI, SI 

YO QUIERO TRABAJAR JUNTO CON LA 

CONTADORA PARA ANALIZAR Y VER QUE 

MODIFICACIONES SE VAN HACER A LA LEY 

DE INGRESOS, LA PRESIDENTA LE 

COMENTA QUE NOS PRESENTE SU 

PROYECTO A LA LEY DE INGRESOS Y 

POSTERIORMENTE ESTAREMOS 

ANALIZANDO, COMO FECHA LIMITE LA 

REGIDORA RESPONDE QUE SI, EL 

SECRETARIO COMENTA QUE ES EN ESTE 

MES Y LA REGIDORA  COMENTA QUE 

TENEMOS HASTA EL 30 DE SEPTIEMBRE, 

LA PRESIDENTA LE DICE: PUES LA 

TRABAJAS Y  YA LA PRESENTAS, LA 

REGIDORA CONTESTA SI, CLARO, LA 

PRESIDENTA LE DICE AL SECRTARIO 

PONLE QUE LA VA A PRESENTAR LA 

REGIDORA Y ELLA SE ENCARGARA DE 

HACER LA LEY DE INGRESOS, Y LA 

REGIDORA DICE JUNTO CON LA 

CONTADORA Y LA PRESIDENTA DICE LA 

VA A PRESENTAR, TOMA LA PALABRA LA 

REGIDORA Y DICE NECESITO  COPIA DE LA 

LEY DE INGRESOS DEL AÑO PASADO 

PORQUE NO NOS PROPORCIONARON 

NADA; Y LA PRESIDENTA RESPONDE ESTA 

EN LA PAGINA EN LA PAGINA TO TODA LA 

INFORMACIÓN QUE SOLICITEN ESTA EN LA 
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PAGINA;, LA REGIDORA ISELA DICE TE 

TRAIGO EL OFICIO PARA SOLICITAR POR 

ESCRITO LA INICIATIVA DE LEY DE 

INGRESOS Y PIDE QUE SE LE SELLE; Y 

RESPONDE LA PRESIDENTA LO CHECO CON 

LA CONTADORA DE HECHO ESE ES 

TRABAJO TUYO COMO REGIDORA DE 

HACIEDA LO TIENES QUE REALIZAR , Y LA 

REGIDORA LE RESPONDE , BUENO PARA 

QUE LE DES LA ORDEN DE, A LA 

CONTADORA, LA PRESIDENTA PIDE QUE SE 

SELLE Y LA REGIDORA ISELA FLORES 

AJUECH DICE HABER SI LE ANEXA AL 

ACTA QUE ENTREGO EL OFICIO, LA 

PRESIDENTA PIDE QUE SE ANOTE QUE 

SOLICITA LA LEY DE INGRESOS MAS SIN 

ENCAMBIO SE ENCUENTRA EN LA PAGINA 

DEL MUNICIPIO; EL SECRETARIO DICE OK. 

EN CUANTO EL OFICIO CFF/430-53/2019 

ESTE NOS PIDE LA DIPUTADA MARIA DEL 

RAYO NETZAHUATL ILHUICATZI QUE SE 

CONTEMPLE EN LA LEY DE INGRESOS, SE 

APRUEBA O NO SE APRUEBA ESTE; EN USO 

DE LA VOZ DEL REGIDOR JOSE  CARMEN 

DICE NECESITAMOS CHECAR LA LEY DE 

INGRESOS PORQUE NADIE CONOCE LA LEY 

DE INGRESOS; EN USO DE LA VOZ DEL 

SECRETARIO RESPONDE NO, NO ME 

REFIERO A LA LEY DE INGRESOS ME 

REFIERO A ESTOS PUNTOS; LA REGIDORA 

GUICELA FLORES TUXPAN COMENTA SI, SI 

LA VAMOS A CHECAR EL REGIDOR 

CARMELO SUGIERE QUE QUEDE 

PENDIENTE; EL REGIDOR HUGO COMENTA 

QUE SI NO HEMOS VISTO LA LEY DE 

INGRESOS COMO LA VAMOS A INTEGRAR , 

EN USO DE LA VOZ DEL SECRETARIO 

COMENTA PERO ES QUE SI YA LA 

NECESITARON CHECAR, A ESTO RESPONDE 

EL REGIDOR VICTOR HUGO ESPINOZA 

ESCOBAR SI PERO AQUÍ TAMBIEN DICE 

QUE PARA ESO FUE LA CONVOCATORIA, 

TAMBIEN RESPONDE LA REGIDORA 

GUICELA LORES TUXPAN PARA 

ANALIZARLA, EN USO DE LA VOZ EL 

SECRETARIO DICE ENTONCES EN CUANTO 

AL OFICIO NO LO APRUEBAN Y EL 

REGIDOR CARMELO DICE NO ;Y EL 

REGIDOR VICTOR HUGO COMENTA, LA 

APROBACIÓN DE LA LEY DE INGRESOS Y 

YA LA CHECAMOS AHORITA;  EL 

SECRETARIO COMENTA COMO PERDON, Y 

EN USO DE LA VOZ DE LA PRESIDENTA LA 

LEY DE INGRESOS LA DEBERIAS DE TENER 

TU REGIDORA, PORQUE TU ERES QUIEN LA 

DEBE DE TRABAJAR DE PRINCIPIO A FIN  

DEBISTE TRABAJARLA TU, A LO QUE LA 

REGIDORA ISELA FLORES AJUECH 

COMENTA, EL AÑO PASADO NO ME 

LLAMARON PARA LA LEY DE INGRESOS 

PUESTO QUE NADA MAS FALSIFICARON MI 

FIRMA, Y LA PRESIDENTA DICE NO HAY 

NECESIDAD DE LLAMARTE Y NOS TIENES 

QUE COMPROBAR; LA REGIDORA 

RESPONDE CLARO, PERFECTO EN USO DE 

LA VOZ DE LA PRESIDENTA COMENTA LO 

TIENES QUE COMPROBAR DONDE ESTA LA 

FALSIFICACIÓN DE TU FIRMA PORQUE EL 

TRABAJO LO DEBISTE DE HABER HECHO 

DESDE EL 2017, 2018, 2019 Y AHORITA; LA 

REGIDORA RESPONDE QUE LA DEL 2017 SI 

LA TIENE, EN USO DE LA VOZ LA 

PRESIDENTA LE RESPONDE  ENTONCES 

CREO QUE TE VAS BASANDO AHÍ , CON 

TODO RESPETO REGIDORA CREO QUE TU 

TRABAJO ES ESE Y LO DE LA 

FALSIFICACION DE FIRMAS VAS  A TENER 

QUE COMPROBARLO PORQUE NO NADA 

MAS ES POR DECIR Y ESPERO LA 

RESPUESTA LO MAS PRONTO POSIBLE , LO 

CUAL LA REGIDORA ISELA RESPONDE QUE 

SI, CLARO QUE SI;  EN USO DE LA VOZ DEL 

SECRETARIO ENTONCES EN CUANTO AL 

OFICIO NO LO APRUEBAN RESPONDE EL 

REGIDOR JOSE CARMEN NO, EL 

SECRETARIO DICE NO;  EN USO DE LA VOZ 

LA PRESIDENTA DICE AGREGA QUE NO 

APRUEBAN EL OFICIO GIRADO POR LA 

DIPUTADA MARIA DEL RAYO. 

 

 EN USO DE LA VOZ EL SECRETARIO DICE 

OK ESTE  YO TENGO QUE DAR 

CONTESTACIÓN  A ESTE OFICIO SI NO SE 

ESTA APROBANDO EHH POR FAVOR EN 

LAS PERSONAS QU ESTAN EN CONTRA DE 

QUE SE APRUEBE ME PODRIAN DAR EL 

MOTIVO POR EL CUAL PARA QUE YO 

REMITIR AL CONGRESO DEL ESTADO 

COPIA CERTIFICADA DE LA PRESENTE 

SESIÓN DE CABILDO Y EL MOTIVO POR EL 

CUAL NO SE APRUEBA ESTE, NO SE QUIEN, 

SINDICO REGIDORES QUIEN ES EL 
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PRIMERO EN EXPONER SUS MOTIVOS, 

SINDICO POR FAVOR CUAL ES EL MOTIVO;  

EN USO DE LA VOZ DEL SINDICO 

MUNICIPAL COMENTA MIRA ESTAS 

DICIENDO QUE ESA ESE OFICIO QUE 

MANDO ESTE, SE DEBE DE AGREGAR EN LA 

LEY DE INGRESOS ENTONCES POS SI 

TODAVIA NO, VEMOS LA LEY DE INGRESOS 

PORQUE VAMOS ACEPTAR PRIMERO EL 

OFICIO ESE DEBEMOS DE VER DEBEMOS 

DE VER LO QUE ES LA LEY DE INGRESOS Y 

YA DESPUES JUNTO CON ESE OFICIO LO 

ACEPTAMOS O NO LO ACETAMOS; LA 

REGIDORA GUICELA FLORES TUXPAN 

COMENTA, Y APARTE UNA PREGUNTA 

CUANDO TE LO GIRARON? A LO CUAL 

RESPONDE EL SECRETARIO ESTA CON 

FECHA 23 DE SEPTIEMBRE DEL 2019 

ESTAMOS HABLANDO DE HACE 2 DIAS, 

PARECE QUE NO LO APRUEBAN PORQUE 

NO AN VISTO LA LEY DE INGRESOS; EN 

USO DE LA VOZ DE LA REGIDORA GUICELA 

COMENTA SE TIENE QUE TRABAJAR 

CONJUNTO CON EL, EL OFICIO QUE TE 

ACABA DE MANDAR LA DIPUTADA JUNTO 

CON LA LEY DE INGRESOS Y YA EST,. PUES 

ES QUE AHORITA EL PUNTO ES 

APROBACION DE LA LEY DE INGRESOS NO, 

ENTONCES HAY QUE ANALIZARLO TODO 

EN CONJUNT; EN USO DE LA VOZ DEL 

REGIDOR VICTOR HUGO COMENTA YO 

CREO QUE ESE PUNTO PUDIMOS VERLO, 

HECHO EN ASUNTOS GENERALES NO, 

PRIMERO ANTES DE TODO;  EN USO DE LA 

VOZ  EL SECRETARIO COMENTA ES QUE 

ESTO ES REFERENTE A LA LEY DE 

INGRESOS Y ES DEL CONGRESO DEL 

ESTADO NO ES ALGO QUE YO ESTE 

DICIENDO; EN USO DE LA VOZ DE LA 

REGIDORA ISELA FLORES AJUECH  PERO ES 

QUE EL OFICIO LO MARCA COMO 

APROBACIÓN YA A LA LEY DE INGRESOS Y 

NO ES LA APROBACIÓN, LA REGIDORA 

GUICELA RESPONDE QUE NO ES LO MISMO, 

LA PRESIDENTA COMENTA QUE SI  NO LO 

APRUEBA NO HAY NINGUN PROBLEMA; Y 

EL SECRETARIO COMENTA QUE ESE FUE EL 

MOTIVO DEL SINDICO MUNICIPAL;  DE LA 

PRIMER REGIDOR CUAL ES EL MOTIVO?, A 

LO CUAL RESPONDE EHH PRIMERO 

DEBERIA ANALIZAR ESTE EL OFICIO PARA 

VER, PARA MANEJARLO JUNTO CON LA 

LEY DE INGRESOS, EN USO DE LA VOZ DEL 

SECRETARIO COMENTA NO LO APRUEBA 

PORQUE PRIMERO DEBE CONOCER EL 

OFICIO VERDAD, VUELVE A PREGUNTAR 

CONOCER EL OFICIO PARA QUE ,Y 

RESPONDE LA REGIDORA ISELA PARA VER, 

TRABAJARLO JUNTO CON LA LEY DE 

INGRESOS  Y TE PIDO TAMBIEN QUE ME 

PROPORCIONES UNA COPIA DE ESE OFICIO 

PARA TRABAJAR LA LEY, RESPONDE EL 

SECRETARIO SI AHORITA LO CHECO;  EL 

SEGUNDO REGIDOR TAMPOCO LA 

APRUEBA? EN USO DE LA VOZ DEL 

REGIDOR DANIEL MENESES TUXPAN DICE 

NO; PREGUNTA EL SECRETARIO , PORQUE 

MOTIVO NO LA APRUEBA DISCULPE 

REGIDOR, A LO CUAL EL REGIDOR 

RESPONDE PUES PRACTICAMENTE VIENE 

SIENDO LO MISMO, MOTIVO PORQUE EN 

PRIMERA NI SIQUIERA CONOCEMOS LA 

2019 PARA PODER MODIFICARLA TENEMOS 

QUE ESTAR AL TANTO DE TODO ESO, EN 

USO DE LA VOZ DEL SECRETARIO DICE: 

PORQUE NO CONOCE LA LEY DE INGRESOS 

2019 Y DEBEN CONOCERLA VERDAD; 

RESPONDE EL REGIDOR DANIEL PARA 

PODER MODIFICARLA YO CREO QUE ES 

IMPORTANTE ESTE, CHECAR NO, EN USO 

DE LA VOZ DEL SECRETARIO DICE OK, 

TERCER REGIDOR TAMPOCO LA APRUEBA, 

RESPONDE EL REGIDOR VICTOR HUGO NO 

, PREGUNTA EL SECRETARIO CUAL ES EL 

MOTIVO , RESPONDE EL REGIDOR VICTOR 

HUGO POR LA MISMA RAZON  DE QUE NO 

NOS AN MOSTRADO ESTE LA APROBACIÓN 

DE LA LEY DE INGRESOS, PREGUNTA EL 

SECREATARIO CUARTO REGIDOR, 

RESPONDE LA REGIDORA GUICELA ES LO 

MISMO EXACTAMENTE NO SE APRUEBA 

PORQUE NO CONOCEMOS LA DEL 2019, 

NUNCA NOS CONVOCARON A LA DEL 2019, 

EL SECRETARIO PREGUNTA, ESTE QUINTO 

REGIDOR TAMPOCO LA APRUEBA, Y 

RESPONDE EL REGIDOR JOSE CARMEN, NO, 

COMO DICE LA COMPAÑERA 

NECESITAMOS CHECAR LA LEY DE 

INGRESOS PARA PODERLA APROBARLA 

PORQUE PUES DE OTRA MANERA PUES NO 

PODEMOS APROBAR ALGO QUE NO 

CONOCEMOS. COMENTA EL SECRETARIO 
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OK, LO INTERUMPE LA PRESIDENTA Y 

COMENTA EN ESTE SENTIDO EN ESTE 

SENTIDO AGREGALE AHÍ QUE LA LEY DE 

INGRESOS 2017, 2018 ESTABAN SABEDORES 

PUESTO QUE ES EL TRABAJO DE LA  

PRIMERA REGIDORA QUE TIENE QUE 

REALIZAR Y ES LA FECHA CON 2 AÑOS 

CONSECUTIVOS VAMOS PARA EL 

TERCERO Y NUNCA SE A ACERCADO A 

DECIRNOS UN PROYECTO DE LA LEY DE 

INGRESOS Y QUE NI SIQUIERA LO A 

PRESENTADO Y QUE HOY 

LAMENTABLEMENTE LA REGIDORA NO 

TIENE CONOCIMIENTO DE LA LEY DE 

INGRESOS PUESTO QUE ELLA DEBE 

PRESENTARLO POR QUE ES UN TRABAJO 

QUE LA LEY LE FACULTA, LO CUAL LA 

REGIDORA ISELA RESPONDIO NO SI ME 

ACERQUE, EL PRIMER AÑO LO ENTREGUE , 

EL PRIMER AÑO LO ENTREGUE EL 2DO AÑO 

YA NO ME LLAMARON PARA NADA Y FUE 

FALSIFICACIÓN. EN USO DE LA VOZ DEL 

SECRETARIO DICE OK ESTE PUES 

TENEMOS EL PUNTO NUMERO 5  QUE ES 

ESTE REFERENTE AL FESTEJO DEL DIA 

UNO DE NOVIEMBRE EN ESTE NOS 

REFERIMOS A LO LA FIESTA DE TODOS LOS 

SANTOS EH LE SEDO EL USO DE LA VOZ A 

LA PRESIDENTAMUNICIPAL PARA ESTE; 

EN USO DE LA VOZ DE LA PRESIDENTA 

COMENTA PUES ES NADA MAS ES EL 

EVENTO  

QUE SE PRETENDE REALIZAR PARA EL DIA 

PRIMERO DE NOVIEMBRE QUE COMO 

COSTUMBRE AQUÍ EN NUESTRO 

MUNICIPIO EN OCACIONES SE LLEGA A 

REALIZAR MM NO SE EHH UN CONCURSO 

DE DISFRAZ, DE DISFRACES ESTE EHH EL 

APOYO EN EL PANTEON COMO SE LE 

PUEDE BRINDAR EL APOYO A LA 

CIUDADANIA Y, SIN ALGUNA OTRA 

OPINION TIENEN USTEDES, PUES 

ADELANTE SERIA NADA MAS AQUÍ EN LA 

CIUDADANIA COMO SIEMPRE LOS HEMOS 

ESPERADO AÑO CON AÑO PARA PODER 

LLEVAR A  CABO UN CONCURSO DE 

DISFRACES, TIENE ALGO MAS QUE 

AGREGAR ADELANTE , LA REGIDORA 

GUICELA PREGUNTA QUE CUALES SERIAN 

LOS PREMIOS PARA CALIFICAR, Y 

RESPONDE LA PRESIDENTA ESO VAMOS 

AVER AAHORITA HASTA DONDE LLEGA EL 

APOYO PUESTO QUE ES UN EVENTO QUE 

NO ES MUY GRANDE SOLO SE HACE UN 

CONCURSO COMO SIEMPRE SE LES A 

APOYADO O SE LES A BRINDADO LOS 

PREMIOS ECONOMICOS ESO ES LO QUE 

VAMOS; Y PREGUNTA NUEVAMENTE LA 

REGIDORA GUICELA PERO UN, 

PRESUPUESTO Y RESPONDE LA 

PRESIDENRA 2000, 3000 MAS O MENOS Y 

VUELVE A PREGUNTAR LA REGIDORA 

GUICELA POR CADA UNO O PARA TODO EL 

EVENTO, LA PRESIDENTA RESPONDE 

DEPENDIENDO CONCURSOS QUE HAYA 

PUEDE SER DISFRAZ PUEDE SER EN 

OCACIONES HASTA BAILAN 

COREOGRAFIA O ALGO ASI,  PREGUNTA LA 

REGIDORA GUICELA EN EL PANTEON SE 

LES APOYA CON LO QUE ES LA LONA , 

SILLAS, PARA LA MISA Y LA PRESIDENTA 

RESPONDE ES O LO QUE SIEMPRE SE LE 

APOYA SI ES QUE LO VIENEN A SOLICITAR 

TAMBIEN PORQUE HASTA AHORITA NO SE 

AN ACERCADO, SIEMPRE QUE VIENEN SE 

LES APOYA CON LONAS Y SILLAS, Y SI NO 

LO SOLICITAN NO HAY NINGUN 

PROBLEMA, LA REGIDORA RESPONDE QUE 

POR ESO PREGUNTA; EN USO DE LA VOZ LA 

PRESIDENTA LE DICE AL SECRETARIO Y 

AGREGALE QUE LOS COMPAÑEROS HACEN 

LIMPIEZA DE AHÍ PARA QUE ESTEN 

PENDIENTES DE LA CIUDADANIA, LA 

REGIDORA GUICELA PREGUNTA LOS 

COMPAÑEROS DE SERVICIOS 

MUNICIPALES SON LOS QUE SE ACERCAN 

HACER SIEMPRE LA LIMPIEZA VERDAD, EN 

USO DE LA VOZ DE LA REGIDORA ISELA 

PREGUNTA CUANTO ES LO QUE HAY 

DISPONIBLE PARA ESE EVENTO, 

RESPONDE LA PRESIDENTA DI LA 

CANTIDAD AHORITA , RESPONDE LA 

REGIDORA NADA MAS 2MIL 3MIL PESOS, 

RESPONDE LA PRESIDENTA DE 2MIL A 

3MIL PESOS DEPENDIENDO DE LO QUE SE 

VAYA HACER Y SI SE HACE EL CONCURSO 

TADAVIA ESTAMOS ESTOY DICIENDOLES 

A USTEDES SE VA HACER, POSIBLEMENTE 

SE HAGA EL FESTEJO DIGO, SI USTEDES 

TIENEN ALGO MEJOR ADELANTE LO 

CHECAMOS, ANALIZAMOS Y VEMOS QUE 

ES LO QUE SE PUEDE HACER, PREGUNTA 
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LA REGIDORA GUICELA ENTONCES 

APENAS ES TODAVIA POSIBLEMENTE QUE 

SE HAGA, OSEA NO ES UNA SEGURIDAD 

QUE SE VA HACER  RESPONDE LA 

PRESIDENTA PREGUNTE, PREGUNTE A 

USTEDES TIENEN ALGUNA PROPUESTA 

DIGANME LA HACEMOS Y LA HACEMOS DE 

LA MEJOR MANERA, DIGO EL EL RECURSO 

NO PUEDE HABER MUCHO PUESTO QUE ES 

UN EVENTO PEQUEÑO Y NO HAY 

PRESUPUESTADO PARA ELLO, MAS SIN EN 

CAMBIO SON FESTIVIDADES QUE SE 

HACEN AÑO CON AÑO EN EL MUNICIPIO, Y 

AQUÍ USTEDES AN SIDO TESTIGOS, 

PORQUE TAMBIEN AN PARTICIPADO Y SE 

AN VESTIDO EH DISFRAZADO VAMOS, 

COMO USTEDES LE LES GUSTE Y AN 

HABIDO ALGUNOS CONCURSOS: EL 

SECRETARIO TOMA LA PALABRA Y 

PREGUNTA NO HAY NADA MAS QUE 

DESEEN MENCIONAR EN ESTE PUNTO DEL 

ORDEN DEL DIA, PASEMOS AL PUNTO 6 

DEL ORDEN DEL DIA ES EVENTO DEL DIA  

DE NOVIEMBRE, ESTE 20 DE NOVIEMBRE, 

NO SE SI GUSTE .. EN USO DE LA VOZ DE LA 

PRESIDENTA NADA MAS COMENTARLES 

USTEDES  ESTAN SABEDORES QUE SON 

EVENTOS TANTO CIVICO SOCIALES QUE SE 

REALIZAN AQUÍ EN NUESTRO MUNICIPIO 

COSTANTEMENTE EHH AHORITA SE 

ACERCA EL EVENTO  20 DE NOVIEMBRE  Y 

COMO CABILDO TENEMOS QUE 

PARTICIPAR AHÍ EH DENTRO DE ESTE 

FESTEJO EH SOCIAL Y CIVICO EH EN ESTE 

SENTIDO COMENTARLE QUE PUES 

SIEMPRE LAS DIFERENTES INSTITUCIONES 

EDUCATIVAS NOS SOLICITAN EL LONCH 

SI, Y SIEMPRE SE LES DA EL LONCH SE LES 

HACE LES COLOCAN SILLAS SE COLOCAN 

LA LONA ALGUN APOYO QUE SOLICITA 

ALGUNA INSTITUCIÓN SE LE BRINDA Y SI 

NO TAMBIEN PERO LO IMPORTANTE ES EL 

LONCH LA REGIDORA GUICELA 

PREGUNTA EL LONCH PERDÓN EH PARA 

CUNTOS ALUMNOS, Y RESPONDE LA 

PRESIDENTA TU DEBES SABER CUANTOS A 

LO CUAL RESPONDE LA REGIDORA SI SI LO 

TENGO PERO NECESITO QUE ME DIGAS TU 

TAMBIEN, PREGUNTA LA PRESIDENTA 

CUANTOS TIENES TU, RESPONDE LA 

REGIDORA GUICELA TENGO 

DEPENDIENDO NO SE CUANTOS GRUPOS 

SALGAN SIEMPRE DESFILA 4TO, 5TO Y 6TO 

AÑO, PREGUNTA LA PRESIDENTA 

CUANTOS SON , LA REGIDORA RESPONDE  

600, 700 ALUMNOS, LA PRESIDENTA 

RESPONDE ME AS ENTREGADO UNA LISTA 

REGIDORA SIEMPRE TU?,  Y Y LAS 

PERSONAS QUE SIEMPRE DESFILANEN EN 

EN EN LA PA PARA LLEVAR LO A UNOS 

COMO, RESPONDE LA REGIDORA ISELA 

SON 1200 MAS O MENOS  Y LA REGIDORA 

GUICELA ES QUE NO SIEMPRE DESFILAN 

LOS MISMOS, SIEMPRE NO DESFILAN LOS 

MISMOS ALUMNOS, LA PRESIDENTA 

COMENTA TU ERES LA REGIDORA TU ERES 

LA REGIDORA DE EDUCACIÓN 

DISCULPAME CON TODO RESPETO 

DEBERIAS DE ESTAR MAS INFORMADA DE 

LOS ALUMNOS QUE DESFILAN AQUÍ EN 

NUESTRO MUNICIPIO A LO QUE LA 

REGIDORA DICE TE ESTOY PREGUNTANDO 

TE ESTOY PREGUNTANDO ESTE ESTE 

PRESIDENTA ESTE LONCH CUANTOS 

LONCH VAS HACER ,NO DIJE QUIERO 

SABER O SABES CUANTOS YO TENGO, POR 

ESO MIL DOCIENTOS?  ESO ES LO QUE 

NECESITO SABER; LA PRESIDENTA LE 

COMENTA A LA REGIDORA AÑO DURANTE 

LOS 3 AÑOS AN SIDO ENTRE MIL SESENTA 

A MIL DOCIENTOSY RESPONDE EL 

REGIDOR CARMELO NO, NO, VIENEN 

TODOS; LA PREIDENTA DICE PORQUE 

BUENO, EN ESTA OCACIÓN YO LES PIDO DE 

LA MANERA MAS ATENTA DIGO, USTED 

DICE NO VIENEN TODOS ESTE CUENTEN 

LOS ALUMNOS CUANDO VAYAN 

LLEGANDO PARA QUE ESTENCER TENGAN 

LA CERTEZA EXACTA DE CUANTOS 

ALUMNOS SON LOS QUE VIENEN Y SI 

USTEDES CREEN QUE NADA MAS SON 600 

PERSONAS YO LES ENTREGO LOS LONCH A 

USTEDES Y USTEDES SE LES ENTREGAN, 

LA REGIDORA    GUICELA  DICE OK BUENO 

SON 1200 ALUMNOS DE QUE VA ESTAR 

CONFORMADO EL LONCH, RESPONDE LA 

PRESIDENTA QUE AUN NO SABEMOS ES UN 

LONCH Y NO SABEMOS AUN TODAVIA POR, 

RESPONDE LA REGIDORA GUICELA PERO 

BUENO PARA ESO ES EL CABILDO ME 

SUPONGO PARA PONERNOS DE ACUERDO 

DE QUE VA HACER, LA PRESIDENTA DICE; 
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DIME, DAME Y LA REGIDORA DICE DIME, 

NO USTED DIGAME CON CUANTO 

CONTAMOS CON EL PRESUPUESTO 

PORQUE PUES DE AHÍ SIEMPRE SE PARTE 

NO, DEL PRESUPUESTO LA PRESIDENTA 

RESPONDE BUENO PARA 1200 ACABAS DE 

ESCUCHARME ES LO QUE SIEMPRE SE 

COMPRA Y LE DICE A LA REGIDORA ESE ES 

TU TRABAJO PRESENTAME UNA 

PROPUESTA UNA PROPUESTA DE CUANTO 

TE SALE UN LUNCH PARA TODOS LOS 

ALUMNOS A LO CUAL LA REGIDORA 

GUICELA LE RESPONDE BUENO TIENES UN 

MARGEN Y NO ES MI TRABAJO Y 

PREGUNTA QUE PARA QUE ESTA EL 

COMITÉ DE ADQUISICIONES, QUIEN ES EL 

COMITÉ DE ADQUISICIONES PREGUNTO, 

NO ES USTED LA PRESIDENTA, NO ES 

USTED LA PRESIDENTA DEL COMITÉ DE 

ADQUISICIONES;LA PRESIDENTA DICE 

PREGUNTALE A ELLOS ADEMAS ADEMAS 

ADEMAS ADEMAS EL COMITÉ DE 

ADQUISICIONES ESE NO ES PARA EL 

COMITÉ DE ADQUISICIONES; PREGUNTA 

LA REGIDORA NO , NO SE VA HACER UNA 

COMPRA Y LA PRESIDENTA RESPONDE 

ESTA  ESTE ES UNA COMPRA DE 

ALIMENTOS NO DE ADQUISICIONES 

REGIDORA HAY QUE SABER ENTENDER 

LAS DOS COSAS SON MUY DIFERENTES SI, 

ENTONCES YO LE PEDIRIA DE LA MANERA 

MAS ATENTA CHEQUE CUANTOS LONCH 

VAN HACER Y PARA QUE ME TRAIGA UN 

PRESUPUESTO EXACTO CUANTO ES LO 

QUE SE VA A GASTAR Y NO ME PREGUNTE 

QUE ES LO QUE LE VAMOS A PONER 

PUESTO NO LE PUEDO ESTAR AHORITA YO 

DICIENDO QUE ES LO QUE LE VOY A PONER 

LAS COSAS CAMBIAN, LA FRUTA 

DEBEMOS DE VER NUESTRA ECONOMIA EL 

YOGURTH CUANDO TU NOS AS APOYADO 

REGIDORA NOS AS TRAIDO EL MARINELA, 

SABRITAS Y TU SABES CUANTO CUESTA 

CADA LONCH EXACTAMENTE TU TE DAS 

CUENTA CUANTOS ALUMNOS Y ES LO QUE 

NOS SOLICITAN LAS ESCUELAS. 

 

EL SECETARIO DICE ALGUIEN MAS GUSTA 

HACER USO DE LA VOZ ,NO, EL REGIDOR 

JOSE CARMEN DICE NO EN ESTE PUNTO NO, 

COMENTA EL SECRETARIO OK ENTONCES 

PASAMOS AL PUNTO NUMERO 7 QUE ES EL 

REFERENTE ASUNTOS GENERALES POR LO 

QUE SI HAY ALGUIEN QUE GUSTE 

MANIFESTAR ALGO, EL REGIDOR 

CARMELO PIDE LA PALABRA YO TENGO 

UNOS OFICIOS PARA LA SEÑORA 

PRESIDENTA QUE PIDO AMABLAMENTE 

ME LOS RECIBA EN UNO, ES ESTE POR 

MEDIO DE EL SOLICITO AMABLAMENTE 

ME PROPORCIONE LAS ACTAS DEL COMITÉ 

DE ADQUISICIONES Y DEL COMITÉ DE 

OBRA PÚBLICA QUE SE AN REALIZADO 

DESDE EL INICIO DEL PERIODO HASTA LA 

FECHA DE HOY ESTE ES UNO, Y EN EL 

OTRO DE LA MISMA MANERA LE PIDO 

AMABLEMENTE ME PROPORCIONE EL 

PADRON DE BENEFICIARIOS 

ESPECIFICAMENTE EL QUE CORRESPONDE 

AL FONDO DE ACCIONES PARA EL 

FORTALECIMIENTO DEL CAMPO Y TENGO 

OTRO, POR ULTIMO TENGO EL TERCERO 

QUE ES PARA QUE ME PROPORCIONE 

PERSONAL PORQUE PUES EH HABLADO 

CON LA SEÑORA PRESIDENTA Y HE 

QUERIDO TRABAJAR Y ELLA ME DICE QUE 

SI PERO AL FINAL EH ME DICE UNA COSA Y 

SU ACCION ES OTRA ENTONCES QUIERO 

QUE ME LO RECIBA Y ESPERO MI ACUSE Y 

ESPERO LA CONTESTACIÓN, HABER 

SEÑORA PRESIDENTA FAVOR; EN USO DE 

LA VOZ DE LA PRESIDENTA COMENTA: 

DEL PERSONAL QUE SOLICITA USTED 

REGIDOR  COMENTA, EL REGIDOR 

COMENTA EL PERSONAL ES PARA 

TRABAJAR Y RESPONDE LA PRESIDENTA 

CLARO EXACTAMENTE QUE BUENO QUE 

USTED LO DICE QUE EL PERSONAL Y 

NOSOTROS  ES PARA TRABAJAR USTED YA 

ME GIRO ALGUNOS OFICIOS PARA 

SOLICITANDOME TOME ASIENTO, TOME 

ASIENTO,SUPONGO ESTE ME A USTED 

SOLICITADO PERSONAL Y LO HE 

ESPERADO Y NUNCA A LLEGADO SALE 

,ENTONCES NO VENGAMOS CON LA IDEA 

REGIDOR CREO QUE COMO CABALLEROS 

NO, NO LE QUEDA A USTED QUE ME DIGA 

USTED QUE ME A GIRADO UNOS OFICIOS Y 

QUE NO NO NOS NO LE HE 

PROPORCIONADO EL PERSONAL EL 

PERSONAL A ESTADO AL PENDIENTE 

CIERTO O NO SECRETARIO PORQUE SE LE 
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A DADO LA INDICACIÓN AL SECRETARIO 

PARA QUE TRABAJE CON USTED MAS SIN 

EN CAMBIO ME E QUEDADO AQUÍ 

PLANTADA ESPERANDO QUE USTED 

LLEGUE PARA QUE SE PONGAN DE 

ACUERDO CON EL CON LOS MUCHACHOS 

PARA QUE VAYAN A TRABAJAR CON 

USTED Y SI VOY A RECIBIR LOS OFICIOS 

PORQUE NO, CREO QUE AL RECIBIR EL 

OFICIO NO EMPOBRECE A NADIE VERDAD;  

A LO CUAL RESPONDE EL REGIDOR JOSE 

CARMEN  PUES CREO QUE ESTAMOS 

DENTRO DE LA LEY Y PUES NO ES NADA 

QUE NO ESTEMOS HACIENDO FUERA DE LA 

LEY; EN USO DE LA VOZ DE LA REGIDORA 

GUICELA DICE YO TAMBIEN LE TRAIGO UN 

OFICIO SEÑORA PRESIDENTA PARA 

PEDIRLE IGUAL AMABLEMENTE QUE ME 

PROPORCIONE USTED LAS ACTAS DE 

CABILDO, ESTE DESDE EL PRIMER 

PERIODO DESDE EL PRIMERO DE ENERO 

DEL 2017 HASTA LA FECHA ESTE SESIONES 

EXTRAORDINARIAS, SOLEMNES U 

ORDINARIAS POR FAVOR; EN USO DE LA 

VOZ DE LA PRESIDENTA DICE AGREGALE 

QUE SOLICITAN LAS ACTAS DE CABILDO Y 

LAS ACTAS DE CABILDO DEBEN Y POR 

SIEMPRE Y POR LEY TE FACULTA COMO 

SECRETARIO DEL AYUNTAMIENTO ESTAR 

A TU RESGUARDO, EL REGIDOR HUGO 

COMENTA SI SON PUBLICAS SEGUIDO DE 

LA REGIDORA GUICELA DICE  

EXACTAMENTE , Y LA PRESIDENTA 

RESPONDE ESTAN EN LA PAGINA, 

RESPONDE LA REGIDORA GUICELA EH 

PUES NO SE PORQUE EN LA PAGINA 

TAMBIEN POR SI TE HAS FIJADO ESTA 

REPROBADA LA PAGINA LA CUENTA DE LA 

PAGINA DE TRANSPARENCIA PORQUE NO 

HAY INFORMACIÓN SIEMPRE NOS ESTAS 

COMENTANDO QUE ES PÚBLICA LA 

INFORMACIÓN Y SIN EMBARGO NO HEMOS 

PODIDO TENER NADA Y SIN ENCAMBIO 

PUES ESTE LA PAGINA ESTA REPROBADA 

DEL MUNICIPIO DE TRANSPARENCIA 

PORQUE NO EXISTE TAL INFORMACIÓN 

CUANDO DEBE SER PÚBLICA Y RESPONDE 

LA PRESIDENTA MIRA YO NI SABÍA, LO 

VOY A CHECAR TAMBIEN RESPONDE EL 

REGIDOR JOSE CARMEN NO SUBE NADA AL 

PORTAL, UN FAVOR PRESIDENTA ANTES 

DE QUE SIGAMOS CON ASUNTOS 

GENERALES ESTE POR FAVOR FIRMAR 

NUESTROS ACUCES Y Y QUE NOS LO SELLE 

PARA QUE ESTE SIGAMOS EN EL CABILDO 

LO CUAL LA PRESIDENTA RESPONDE 

AHORITA QUE LOS SELLEN AHORITA QUE 

LOS SELLEN, LA PRESIDENTA COMENTA 

PROFE PUEDE SELLAR UNOS OFICIOS POR 

FAVOR , SELLELE  DE RECIBIDO, EL 

SECRETARIO COMENTA ESTAN 

ESPERANDO QUE LES RECIBAN SUS 

OFICIOS NO, EL REGIDOR JOSE CARMEN 

CONTESTA SI SEGUIMOS NO CREO QUE SI 

YA NOSOTROS NOS ESPERAMOS NO CREO 

QUE HAYA TANTO MM PRISA POR 

TERMINAR EL CABILDO Y RESPONDE EL 

SECRETARIO NO PUES YO LOS ESTOY 

ESPERANDO,RESPONDE EL REGIDOR 

ESTAMOS ESPERANDO NUESTROS OFICIOS 

Y AHORITA CONTINUAMOS. EL SINDICO 

PREGUNTA Y YA TRATARON EN CABILDO 

TODOS LOS OFICIOS ESTE YO EL OTRO DIA 

ESTE FUI CON LA CONTADORA Y LE ESTOY 

PIDIENDO LA CUENTA,  LA CUENTA MM 

PUBLICA DEL MES DE AGOSTO Y NO ME LO 

QUISO RECIBIR PORQUE ME DICE QUE TE 

LO HE DE DAR A TI TAMBIEN POR FAVOR 

ME LO FIRMES DE RECIBIDO, LO CUAL LA 

PRESIDENTA COMENTA LA CUENTA SE LE 

STA ENTREGANDO A USTED SINDICO 

SIEMPRE EL AREA PARA QUE USTED LA 

FIRME ES EL AREA DE TESORERIA PUESTO 

QUE EL OTRO DIA SE LE ENTREGO A USTED 

Y SE LA LLEVO A SU OFICINA Y SE LA SACO 

DE ACA USTED SE ROBO LA CUENTA DEL 

MUNICIPIO POR ELLO ES QUE TAMBIEN 

HAY UN LUGAR ESPECIFICADO QUE LA 

LEY TAMBIEN NOS FACULTA PARA QUE 

USTED PASE A FIRMARLA AL AREA DE 

TESORERIA SE LE AN DADO LAS 

FACILIDADES SIMPLE Y SENCILLAMENTE 

NO LO QUIERE HACER USTED; Y EN USO DE 

LA VOZ DEL SINDICO MUNICIPAL DICE YO 

YO , NUNCA ME HE ROBADO NADA Y SI ME 

LA LLEVE FUE CON PERMISO DE LA 

TESORERA, RESPONDE LA PRESIDENTA NO 

NO NO ESO SI QUE NO Y AHORITA LLAMO 

A LA TESORERA NO JAMAS NI YO MISMA 

ME LLEVO LA CUENTA, ,RESPONDE EL 

SINDICO  FUE CON PERMISO DE LA 

TESORERA YO LE DIJE A LA TESORERA Y 
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ELLA ME DIJO BUENO NO LA VAYAS A 

EMPORCAR PORQUE NO QUIERO 

TRABAJAR MAS, ENTONCES POR ESO ESTE 

YO POR ESO LA SAQUE Y NO LA LLEVE Y 

NO LA LLEVE A ESCONDIDAS YO ME LA 

LLEVE EN PLENO DIA Y EN PLENO DIA Y 

DOCUMENTO QUE ME LLEVE TODO 

DOCUMENTO FUE REGRESADO SINO 

PORQUE LA CONTADORA ME HAIGA 

DICHO EN EL MOMENTO SABES QUE FALTA 

ESTOS FOLIOS; Y LE RESPONDE LA 

PRESIDENTA NINGUN USTED TRAJO LA 

CUENTA YA INCOMPLETA SE LA LLEVO 

USTED PARA SU CASA Y USTED LO QUE 

QUISO Y NADIE LE AUTORIZO A USTED, 

QUE SE LLEVARA LA CUENTA; ESTOS SON 

LOS OFICIOS Y LOS ENTREGA, Y LA 

REGIDORA ISELA COMENTA QUE LE FALTA 

SU OFICIO LE RESPONDE LA PRESIDENTA 

AAAH AHORITA TE LO,PASAN. ALGUIEN 

GRITA SE PREGUNTA QUIEN ES Y 

CONTESTA QUE ES EL VECINO DEL 

REGIDOR , EL REGIDO HUGO COMENTA 

QUE FALTA UN OFICIO LE RESPONDE LA 

REGIDORA QUE SI FALTA UNO DE LA 

REGIDORA ISELA , LA PRESIDENTA SE 

LEVANTA A DECIRLE AL PROFE QUE 

FALTA UN OFICIO DE LA REGIDORA 

COMENTAN QUE SOLO ENREGARON UN 

OFICIO EL SINDICO PIDE SE CIERRE LA 

PUERTA LE PREGUNTAN SI TIENE FRIO, LE 

PREGUNTAN AL SECRETARIO SI SE LO 

DIERON, PROSIGUE EL CABILDO; Y EN USO 

DE LA VOZ DEL SINDICO MUNICIPAL 

COMENTA TOMO LA PALABRA PARA 

DECIR LO SIGUIENTE SOLICITO LA 

SEPARACIÓN DEL SECRETARIO DEL 

AYUNTAMIENTO ANTONIO CISNEROS 

TUXPAN, POR SER PRESUNTO 

RESPONSABLE DE FALSIFCACIÓN DE 

FIRMAS EN DOCUMENTOS OFICIALES ASI 

MISMO PIDO AL AYUNTAMIENTO 

SIRVANSE A LEVANTAR LA MANO QUIEN 

ESTE DE ACUERDO EN LA INMEDIATA 

SEPARACIÓN DEL CARGO DEL 

LICENCIADO ANTONIO TUXPA, EL 

REGIDOR JOSE CARME DICE SIRVANSE A 

LEVANTAR LA MANO COMPAÑEROS , EL 

SINDICO MENCIONA YA QUE YA QUE 

PRUEBAS HAY, HAY PRUEBAS A DONDE 

HAY FIRMAS FALSIFICADAS EN 

DOCUMENTOS OFICIALES, EN USO DE LA 

VOZ LAPRESIDENTA COMENTA QUIEN ME 

VA A NOTIFICAR DE FIRMAS 

FALSIFICADAS, EHH CREO QUE LA LEY ES 

BIEN  CLARA Y LA PERSONA FACULTADA 

PARA LLEVAR A CABO LO DEL PERSONAL 

ES LA PRESIDENTA Y HASTA QUE NO SE 

DEMUESTRE LO CONTRARIO Y ME 

NOTIFIQUEN QUE HAY FIRMAS 

FALSIFICADAS EL SECRETARIO NO PUEDE 

HACER, NO PODEMOS HACER LA 

SEPARACIÓN DEL CARGO CON TODO 

RESPETO LES PIDO QUE ME NOTIFIQUEN 

USTEDES O QUIEN CORRESPONDA PARA 

QUE YO PUEDA, EL REGIDOR VICTOR 

HUGO MENCONA, DE HECHO  YA ESTA LA 

DENUNCIA Y LA PRESIDENTA COMENTA 

ADELANTE  QUE SE ME NOTIFIQUE, EL 

SINDICO MENCIONA YA ESTAN LAS 

DENUNCIAS, EL REGIDOR VICTOR HUGO 

COMENTA QUE LO QUE SE ACUERDA AQUÍ 

POR MAYORIA DE CABILDO SE TIENE QUE 

RESPETAR, EL SECRETARIO COMENTA LAS 

PROPUESTAS SON HECHAS POR LA 

PRESIDENTA NO POR USTEDES 

REGIDORES, COMENTA LA REGIDORA 

GUICELA A JUICIO DE LA PRESIDENTA O A 

JUICIO DEL AYUNTAMIENTO TENEMOS 

TODA LA CAPACIDAD PARA HACERLO EH, 

EL SINDICO COMENTA: EN ESTOS 

MOMENTOS EL SEÑOR QUEDA FUERA, 

QUEDA SUSPENDIDO, LA PRESIDENTA 

COMENTA QUE ME NOTIFIQUEN, QUE ME 

NOTIFIQUEN Y QUE COMPRUEBEN , QUE 

COMPRUEBEN QUE HAY FIRMAS 

FALSIFICADAS, LA REGIDORA ISELA 

COMENTA QUE YA ESTA LA DENUNCIA 

CORRESPONDIENTE, EL REGIDOR HUGO 

COMENTA QUE YA ESTA LA DENUNCIA Y 

LA PRESIDENTA PIDE QUE SE LE 

NOTIFIQUE LA REGIDORA GUICELA LE 

COMENTA SI PERO MIENTRAS TE 

NOTIFICAN PEDIMOS LA SEPARACIÓN DEL 

CARGO DEL SECRETARIO POR FAVOR 

MIENTRA, Y EL REGIDOR HUGO COMENTA 

A USTED POR QUE LA VAN A NOTIFICAR 

SEÑORA PRESIDENTA SI A USTED NO LA 

ESTAN DENUNCIANDO DE NADA Y LA 

PRESIDENTA LE RESPONDE AL REGIDOR 

HUGO, CLARO , CLARO PORQUE ES UNA 

PRESIDENCIA ES UNA ADMINISTRACION A 
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LO CUAL EL REGIDOR VICTOR HUGO LE 

COMENTA PUES SI PERO USTED LO A 

DICHO QUIEN LLEVA EL RESGUARDO DE 

LAS ACTAS DE CABILDO ES EL 

SECRETARIO NO USTED POR ESO A EL LE 

ESTAMOS DICIENDO NO A USTED SEÑORA 

PRESIDENTA, Y LA PRESIDENTA 

RESPONDE SI A MI ME GIRAN UN OFICIO, Y 

DICE EL REGIDOR HUGO QUE NO TENEMOS 

PORQUE GIRARLE OFICIOS A USTED QUE 

SE LO GIRE LA DEPENDENCIA QUE YA 

ESTAN Y LA PRESIDENTA COMENTA: NO 

NO USTEDES NO DEBEN SER LAS 

AUTORIDADES CORRESPONDIENTES SON 

LAS QUE ME VAN A GIRAR UN OFICIO PARA 

HACER LA SEPARACIÓN DEL CARGO SALE, 

Y EL REGIDOR HUGO COMENTA 

NO,NO,ADEMAS SE TIENEN QUE TOMAR 

LOS ACUERDOS, SE TIENEN QUE TOMAR 

LOS ACUERDOS A VOTACIÓN DE CABILDO 

Y TODO EL CABILDO ESTA DE ACUERDO; 

EL SINDICO COMENTA EL SEÑOR QUEDA 

SEPARADO DEL CARGO, LA PRESIDENTA 

RESPONDE HASTA QUE ME NOTIFIQUEN EL 

SINDICO DICE EL ESTA SEPARADO DE SU 

CARGO Y LA REGIDORA COMENTA SE 

ACABA DE TOMAR UNA DETERMINACIÓN, 

EL AYUNTAMIENTO SOMOS MAYORIA Y 

PEDIMOS LA SEPARACIÓN DEL CARGO DEL 

SECRETARIO, EL SINDICO Y REGIDOR 

HUGO COMENTAN QUE SOMOS MAYORIA 

Y SE LE DICE AL LIC ANTONIO QUE ESO 

TUBO QUE HABERLO ESCRITO EL 

LICENCIADO ANTONIO COMENTA QUE EL 

HABER ESCRITO, NADA MAS LES DIGO 

QUE, EL DESCONOCIMIENTO DE LA LEY NO 

LOS EXIME DE ELLA, SE LE PIDE QUE LO 

ANOTE Y LA PRESIDENTA DICE QUE NOS 

NOTIFIQUEN EL SINDICO COMENTA DESDE 

ESTE MOMENTO EL SECRETARIO ESTA 

SUSPENDIDO Y TODO EL AYUNTAMIENTO 

COMENTA QUE POR DECISIÓN DE CABILDO 

Y LA PRESIDENTA COMENTA A MI QUE ME 

COMPRUEBEN LA FALTA QUE ESTA 

COMETIENDO EL SECRETARIO Y TODOS 

COMENTAN QUE YA ESTAN LAS 

DENUNCIAS Y LA PRESIDENTA COMENTA 

QUE SI EL SINDICO LA VA A NOTIFICAR, 

QUE SI EL ES ABOGADO, ADELANTE NO 

HAY NINGUN PROBLEMA EL SINDICO 

RESPONDE QUE YA ESTAN LAS 

DENUNCIAS, COMENTAN QUE EL 

AYUNTAMIENTO DETERMINO LA 

SUSPENCIÓN DEL CARGO, EL LIC. 

ANTONIO COMENTA QUIEN LO 

DETERMINO; EL SINDICO COMENTA QUE 

ESTA EL EXPEDIENTE 822, 923,DONDE ESTA 

LA DENUNCIA DE FIRMAS FALSIFICADAS Y 

EN LA OTRA DENUNCIA; LA PRESIDENTA 

RESPONDE ESO HASTA QUE TE LO 

NOTIFIQUEN Y EL LIC. ANTONIO COMENTA 

SI , SI PORQUE EL SEÑOR NO ES ACTUARIO; 

Y LA PRESIDENTA COMENTA PORQUE 

PORQUE EXACTAMENTE EL NO ES 

ACTUARIO PORQUE TIENE QUE ESTAR 

AGREGANDO QUE HAY DEMANADAS, LA 

DEMANDA ME LA TIENEN QUE NOTIFICAR 

LAS AUTORIDADES CORRESPONDIENTES, 

EN USO DE LA VOZ DEL REGIDOR VICTOR 

HUGO DICE POR ESO PERO DE TODOS 

MODOS A PARTIR DE AHORA EL 

SECRETARIO ESTA COMO SE LLAMA LO 

QUITAMOS DE SU  CARGO Y, LA 

PRESIDENTA RESPONDE CREO QUE 

DEBERIA DEBERIA, MIREN REGIDORES  

CREO QUE LEJOS DE ESTAR HACIENDO 

ESTE TIPO DE TEATRO DEBERIAN DE 

PONERSE A TRABAJAR, EL REGIDOR 

VICTOR HUGO COMENTA YO CREO QUE 

AQUÍ SE TOMAN LOS ACUERDOS POR 

MAYORIA DE VOTOS NO; Y LE RESPONDE 

EL SECRETARIO NO, LA PROPUESTA LA 

HACE LA PRESIDENTA; Y COMENTA EL 

REGIDOR VICTOR HUGO QUE ESTAMOS 

TRABAJANDO SEÑORA PRESIDENTA;  Y LA 

REGIDORA DICE YO CREO QUE ESTAMOS 

TRABAJANDO, PIDE HABLAR LA 

PRESIDENTA Y COMENTA QUE HASTA LA 

FECHA NO HEMOS TRABAJADO QUE NOS 

HA PEDIDO UN PLAN DE TRABAJO Y 

JAMAS; Y LE RESPONDE EL 

AYUNTAMIENTO QUE SE LE ENTREGO; Y 

LA REGIDORA GUICELA DICE SE LO 

ENTREGAMOS JUNTO CON NUESTRAS 

ACTIVIDADES QUE LO VINO A SOLICITAR 

EL ORGANO DE FISCALIZACIÓN Y LA 

PRESIDENTA COMENTA QUE A EL PERO A 

MI NO , Y DA LA CASUALIDAD; Y EL 

REGIDOR VICTOR HUGO COMENTA QUE LA 

LEY DICE AL CABILDO Y TODOS 

COMENTAN QUE SE LE ENTREGO, SE 

COMENTA QUE EL SECRETARIO LO 
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CERTIFICO Y LA LEY DICE LO DICE QUE AL 

CABILDO, LA PRESIDENTA LE COMENTA A 

LA REGIDORA GUICELA QUE USTED ESTA 

RECIBIENDO UN SALARIO DEL MUNICIPIO 

Y SE VA A SU CASA, SI TU RECIBES UN 

SALARIO Y USTEDES NI SIQUIERA SE 

PRESENTAN A TRABAJAR Y TRABAJES 

DONDE RECIBES UN SALARIO Y DICE NO 

LE QUEDAN ESOS ARGUMENTOS NO 

INVENTE Y PIDE COMO COMPROBAR QUE 

SE NIEGA A TRABAJAR, Y LA REGIDORA 

RESPONDE CLARO Y ESTOY HACIENDO MI 

TRABAJO CONFORME LA LEY ME LO PIDE, 

LA PRESIDENTA DICE EN SU CASA. LA 

REGIDORA RESPONDE EN MI CASA Y TE 

ESTOY PIDIENDO ALGO PARA MI CASA 

DIME OSEA NO HABER NO,NO,NO HABER 

SEÑORA PRESIDENTA EN MI CASA QUE EN 

MI CASA QUE ME AS DADO ALGO PARA MI 

CASA LA PRESIDENTA COMENTA QUE NO 

SE PRESENTA A LO CUAL RESPONDE LA 

REGIDORA NO NO ME PRESENTO HAY 

SEÑORA PRESIDENTA PUES A DONDE 

ESTARA USTED QUE TODOS LOS DIAS ME 

VE EL SEÑOR SECRETARIO QUE PASO , YO 

ESTOY ENTREGANDO UN TRABAJO 

CONFORME LA LEY ME LO INDICA 

CONFORME LA LEY ME LO INDICA . CLARO 

CLARO SE LE TIENE SE LE TIENE A QUE ME 

VOY A MI CASA A QUE ME VOY A MI CASA 

LA PRESIDENTA COMENTA EN LUGAR QUE 

TE PONGAS A TRABAJAR AQUÍ DONDE 

RECIBES UN SALARIO PORQUE ESTAS 

RECIBIENDO UN SALARIO Y LA REGIDORA 

LE RESPONDE AQUÍ VOY A TRAER LOS 

CURSOS SI NO TENEMOS EL APOYO DE 

USTED SEÑORA PRESIDENTA NI LOS 

RECURSOS ADMINISTRATIVOS DIGAME 

COMO, A VER, MIRE LA LEY NOS DICE 

ABER, YO LE VOY A DECIR UN EJEMPLO 

MUY CLARO QUE DENTRO DE MI TRABAJO 

ES ESTE HACER LOS COMITES DE 

PARTICIPACION SOCIAL CUANDO YO LE 

TRAJE A USTED QUE ME LO FIRMARA ME 

LO NEGO NO ME LO QUISO FIRMAR Y ES 

ALGO QUE ME FACULTA LA LEY HACERLO 

Y LA PRESIDENTA RESPONDE Y TIENES 

COMO COMPROBARLO A LO QUE LA 

REGIDORA RESPONDE CLARO CLARO 

TENGO COMO COMPROBARLO SI UNO 

HABLA ES PORQUE TIENE UNO LOS 

DOCUMENTOS CLARO TODO EN SU TIEMPO 

HABER TODO EN SU TIEMPO Y LO QUE 

DICEN LOS COMPAÑEROS USTED DICE QUE 

VAMOS A COMPROBAR, CLARO TODO LO 

QUE ESTAMOS DICIENDO, CLARO QUE LO 

VAMOS HACER SEÑORA PRESIDENTA 

ENTONCES AHORITA YA DETERMINAMOS 

QUE EL COMPAÑERO  SE VA SEPARADO DE 

SU CARGO HASTA QUE SE SOLUCIONE LA 

SITUACIÓN, NO SEÑORA PORQUE YA LO 

DETERMINO EL AYUNTAMIENTO; EL 

REGIDOR VICTOR HUGO DICE SE VA 

SEPARADO DE SU CARGO Y SE HACE 

RESPONSABLE DE TODO LO QUE LLEGUE A 

PASAR EL REGIDOR JOSE CARMEN PIDE LA 

PALABRA Y COMENTA SEÑORA 

PRESIDENTA EL ARTICULO 45 FRACCION II 

NOS FACULTA QUE UNA DE NUESTRA 

FUNCIONES ES CUIDAR LOS INTERESES DE 

EL MUNICIPIO , Y ES LO QUE ESTAMOS 

HACIENDO ESO ES TRABAJO PRESIDENTA, 

Y RESPONDE EL SECRETARIO Y QUE  HACE 

CON LOS LIMITES TERRITORIALES, LA 

REGIDORA GUICELA RESPONDE QUE NO 

ESTAMOS HABLANDO DE LOS LIMITES 

TERRITORIALES EL REGIDOR VICTOR 

HUGO COMENTA YA NO LE RESPONDA YA 

NO LE RESPONDA REGIDOR Y EL REGIDOR 

JOSE CARMEN COMENTA ESTE SEÑOR NO 

TIENE NI VOZ NI VOTO  A LO CUAL 

RESPONDE EL LIC ANTONIO NO, TENGO 

VOZ LA LEY LO ESTABLECE Y LA SRA 

PRESIDENTA DICE QUE TIENE VOZ Y EL 

REGIDOR VICTOR HUGO DICE YA NO ERES 

SECREATARIO, LO SIENTO YA NO ERES 

SECRETARIO; EL REGIDOR VICTOR HUGO 

PIDE LA PALABRA Y COMENTA YO ME 

DIRIJO AL CABILDO AL H. CABILDO Y 

SOLICITO DE IGUAL MANERA LA 

INMEDIATA SEPARACIÓN DEL CARGO AL 

ING. OMAR YAIR SANCHEZ AHUMADA 

DIRECTOR DE OBRAS PUBLICAS POR SER 

PRESUNTO RESPONSABLE DE 

FALSIFICACIÓN DE FIRMAS EN 

DOCUMENTOS OFICIALES DEL 

AYUNTAMIENTO Y VIOLANDO ASI EL ART 

59 DE LA LEY DE RESPONSABILIDADES DE 

LOS SERVIDORES PUBLICOS DEL ESTADO 

DE TLAXCALA Y MI PETICIÓN VA 

FUNDAMENTADA EN EL ART 65 DE LA LEY 

DE SERVIDORES PUBLICOS DEL ESTADO 
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DE TLAXCALA, ASI MISMO PIDO AL 

CABILDO SIRVAN A LEVANTAR LA MANO  

A QUIEN ESTE DE ACUERDO EN LA 

INMEDIATA SEPARACION DEL CARGO DEL 

DIRECTOR DE OBRAS OMAR YAIR 

SANCHEZ AHUMADA ..HABIENDO VOTADO 

TODOS A FAVOR DE SEPARARLO DEL 

CARGO Y EN VOZ DE LA PRESIDENTA 

COMENTA QUE ME NOTIFIQUEN, EN VOZ 

DEL REGIDOR VICTOR HUGO YA ESTA 

NOTIFICADO, ES QUE NO TENEMOS QUE 

NOTIFICAR A USTED SEÑORA PRESIDENTA 

USTED NO ES PROCURADURIA GENERAL 

DE JUSTICIA; EN VOZ DE LA PRESIDENTA 

DICE QUE COMPRUEBEN Y QUE ME 

DEMANDEN PUES USTEDES TAMPOCO SON 

ABOGADOS Y RESPONDE EL REGIDOR 

VICTOR HUGO PERO SOMOS REGIDORES Y 

NOS BASAMOS TODO CONFORME A LA LEY 

Y LA PRESIDENTA COMENTA Y NI PORQUE 

SON REGIDORES NADA MAS PUEDEN 

HACER LO QUE USTEDES QUIERAN,  Y EL 

REGIDOR VICTOR HUGO COMENTA QUE LA 

LEY NOS FACULTA NO NO SEÑORA 

PRESIDENTA AQUÍ ESTAN LAS PRUEBAS 

DE QUE SE FALSIFICARON LAS FIRMAS; 

RESPONDE LA PRESIDENTA A MI QUE ME 

NOTIFIQUEN Y ADELANTE,  A MI LA 

DENUNCIA QUE HAYAN HECHO USTEDES 

NO ME INTERESA, A MI QUE ME 

NOTIFIQUEN LA AUTORIDAD 

CORRESPONDIENTE, EL REGIDOR VICTOR 

HUGO COMENTA ES QUE A USTED NO 

TIENE QUE NOTIFICARLE NADA  A USTED 

NO TIENEN QUE NOTIFICARLE NADA Y 

MIRE SI QUIERE AQUÍ ESTA YA SE HIZO LA 

DENUNCIA CORRESPONDIENTE; LA 

REGIDORA GUICELA COMENTA AQUÍ ESTA 

TAMBIEN LA ESTE EL ACTA DE CABILDO 

DE HACE UN AÑO QUE NUNCA NOS 

CONVOCARÓN Y QUE TAMBIEN HAY 

FALSIFICACIÓN DE FIRMAS, COMENTA EL 

REGIDOR VICTOR HUGO QUE UN ACTA DE 

CABILDO CERTIFICADA POR EL DIPUTADO 

Y LA REGIDORA ISELA COMENTA QUE POR 

LA SECRETARIA PARLAMENTARIA Y EN 

VOZ DE LA PRESIDENTA COMENTA PUES 

ADELANTE, HAGAN SUS ESTE 

INVESTIGACIONES CORRESPONDIENTES 

QUE PARA ESO HAY PERITOS Y ADELANTE 

NO HAY NINGUN PROBLEMA, EL SINDICO 

TOMA LA PALABRA Y DICE DESDE ESTE 

MOMENTO CERRAMOS LA SECRETARIA 

MUNICIPAL PORQUE NO HAY SECRETARIO 

Y LA PRESIDENTA COMENTA TAMBIEN YO 

LES PREGUNTO CUANDO VAN HACER LA 

DEVOLUCIÓN DEL RECURSO QUE USTEDES 

RECIBIERÓN,  LO CUAL EL REGIDOR 

VICTOR HUGO COMENTA  QUE ESO LO 

TIENE QUE COMPROBAR Y QUE LO APEGUE 

AL ACTA DE CABILDO Y QUE LAS 

AUTORIDADES CORRESPONDIENTES NOS 

INVESTIGUEN Y SI HAY ALGO QUE PAGAR 

LO PAGAMOS NO SE PREOCUPE, LA 

PRESIDENTA COMENTA QUE EL ORGANO 

DE FISCALIZACION YA DIO LA INDICACIÓN 

QUE TIENEN QUE PAGAR EL REGIDOR 

VICTOR HUGO COMENTA A NOSOTROS NO 

NOS A LLEGADO NOTIFICACIÓN, 

NOTIFIQUENOS COMO USTED DICE, LA 

PRESIDENTA RESPONDE YO NO YO NO 

PORQUE YO NO SOY ACTUARIA QUIEN LES 

VA A NOTIFICAR ES EL ORGANO DEL DEL 

RECURSO AQUÍ DICE EL REGIDOR 

CARMELO EL VELA POR EL PATRIMONIO 

MUNICIPAL PUES QUIERO QUE 

DEVUELVAN EL RECURSO QUE SE 

LLEVARON  EL REGIDOR JOSE CARMEN LE 

DICE QUE NO SE PREOCUPE,  LA REGIDORA 

GUICELA DICE QUE NOS LO COMPRUEBEN 

Y SI TENEMOS ALGO QUE PAGAR QUE NOS 

LO COMPRUEBEN , EN USO DE LA VOZ LA 

PRESIDENTA DICE QUIEREN MAS PRUEBAS 

AQUÍ HAY UN CHEQUE FIRMADO POR EL 

REGIDOR HUGO , VICTOR HUGO ESPINOZA 

ESCOBAR FIRMADO DONDE EL RECIBIO 

40MIL PESOS RECURSO QUE NUNCA 

NUNCA  COMPROBO Y AHORA SE 

DESLINDA DE RESPONSABILIDAD DIGO 

AQUÍ HAY UN CHEQUE FIRMADO EL 

REGIDOR VICTOR HUGO RESPONDE: QUE A 

DONDE FALSIFICARON MI FIRMA, Y DICE 

YO NO ME DESLINDO DE 

RESPONSABILIDAD QUE LAS 

AUTORIDADES CORRESPONDIENTES ME 

INVESTIGUEN ME LO COMPRUEBEN NADA 

MAS; Y LA REGIDORA GUICELA COMENTA 

SI QUE LA LEY DE RESPONSABILIDADES 

QUE NOS HAGA SABERLOS CLARO NUNCA 

HEMOS RECIBIDO NADA SEÑORA 

PRESIDENTA, NO, NO ESTAS MINTIENDO 

NO SEÑORA PRESIDENTA NOSOTROS 
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NUNCA NOS HAS DADO NINGUN PESO, 

NINGUN PESO, TOMA LA PALABRA LA 

PRESIDENTA Y COMENTA QUE ELLA 

HABLA CON LA VERDAD, QUE HAY UN 

CHEQUE FIRMADO POR LA REGIDORA 

ISELA FLORES AJUECH  Y LA REGIDORA 

ISELA FLORES AJUECH  

 

RESPONDE ESE RECURSO FUIMOS A 

COMPRAR A LO CUAL LE RESPONDE LA 

PRESIDENTA AAAHH TE FUISTE A 

COMPRAR YO NO ME ACUERDO CUANDO 

TE FUISTE A COMPRAR DIJISTE QUE LO 

IBAS A COMPROBAR Y NUNCA LO 

COMPROBASTE CLARO TU ERES LA 

PRINCIPAL Y LA MAS BENEFICIADA  EN 

ESTO , EL REGIDOR VICTOR HUGO 

COMENTA QUE EL SINDICO COMO 

REPRESENTANTE LEGAL PUEDE CERRAR 

EL ACTA DE CABILDO , COMENTAN QUE LA 

CIERRE EL LIC. ANTONIO Y RESPONDEN 

QUE EL YA NO ES SECRETARIO Y LA 

PRESIDENTA COMENTA QUE PORQUE EL 

SINDICO QUE CON QUE FACULTAD PONTE 

A LEER LA LEY PORQUE NO LA ENTIENDES 

DEJALO DEJALO QUE DIGA SI DICE QUE EL 

SINDICO TIENEN LA FACULTAD Y QUE 

LASTIMA; EL REGIDOR VICTOR COMENTA 

LA ESTAMOS LEYENDO USTED ES 

LICENCIADA Y NI SIQUIERA SABE LOS 

ARTICULOS, Y RESPONDE LA PRESIDENTA 

NO NO TAMPOCO LOS CONOZCO PORQUE 

NO VOY A DECIR QUE SOY LA 

SABELOTODO VERDAD, EN USO DE LA VOZ 

DEL REGIDOR DANIEL MENESES TUXPAN 

COMENTA TIENE QUE DEJAR TERMINADO 

LA SESION DE CABILDO, LA PRESIDENTA 

COMENTA ADELANTE LA TIENES QUE 

CERRAR NO DICE QUE EL SINDICO, SI EL 

SINDICO  TIENE LA FACULTAD PORQUE EL 

REGIDOR CONOCE DE LEYES, A LO QUE EL 

RESPONDE NO CONOZCO DE LEYES  PERO 

EL SECRETARIO YA NO ES SECRETARIO 

ENTONCES PUES, LA PRESIDENTA 

COMENTA ASIENTALE QUE VAMOS A 

SOLICITAR LA INDICACIÓN DEL ORGANO 

DE FISCALIZACIÓN PARA QUE 

REINTEGREN EL RECURSO QUE SE 

LLEVARÓN Y SI SE FUERÓN A COMPARAR 

LAS FACTURAS DEBIERON DE HACER 

DEBIERON DE HABER SIDO APROBADAS 

EN EL ORGANO DE FISCALIZACIÓN, POR 

TAL MOTIVO ESE RECURSO NO LO AN 

COMO NO LO AN REGRESADO DE LAS 

COMPRAS QUE DICEN QUE ELLOS 

HICIERON Y NO COMPRUEBAN CON 

FACTURAS COMO DEBE  SER EL ORGANO 

DE FISCALIZACIÓN ESTA HACIENDO LA 

DEVOLUCIÓN DE ESE RECURSO Y ELLOS 

SON LOS QUE; LA REGIDORA ISELA FLORES 

AJUECH PREGUNTA AL LIC. ANTONIO 

PERO PORQUE ANOTAS TODO LO QUE TE 

DICE Y LO QUE NOSOTROS DECIMOS NO Y 

RESPONDE EL LIC. ANTONIO TODO ESTA 

ANOTADO  Y LE PREGUNTA LA REGIDORA 

HASTA LO DE LAS DESTITUCIÓN TAMBIEN 

A ESTO COMENTA LA PRESIDENTA 

AHORITA LE VAS A DAR LECTURA Y SE 

COMENTA QUE NUNCA NOS LO PERMITEN 

Y EL LIC ANTONIO DICE QUE ES LA LEY 

QUIEN NO LES PERMITE Y COMENTA EL 

LIC. ANTONIO QUE LA PROPUESTA DEL 

SECRETARIO ES HECHA POR LA 

PRESIDENTA  MUNICIPAL Y LA REMOCION 

TAMBIEN POR LA PRESIDENTA, A LO QUE 

TODOS COMENTAN QUE LA PROPUESTA Y 

LA PRESIDENTA COMENTA: QUE SI 

ALGUIEN SE DEBERIA DE IR DEBERIAMOS 

DE SER NOSOTROS POR CINICOS ESO SI 

DEBERIAMOS DE HACERLO NOSOTROS 

PORQUE DIGO APARTE DE NO HACER 

NADA ES LO QUE SABEN HACER NADA, EL 

REGIDOR HUGO COMENTA ESTAMOS 

TRABAJANDO LA PRESIDENTA RESPONDE, 

ES LO QUE VEO  GRANDES GESTIONES, 

DIGO HABER REGIDOR USTED ME PIDE UN 

PADRON DE PERSONAS PARA LO DE 

FOMENTO AGROPECUARIO ME GUSTARIA 

SABER CUAL ES HABER , NO USTED ME 

PIDIO UN PADRON CON TODO RESPETO SI 

PERO QUIERO PENSAR QUE USTED QUIERE 

UN PADRON PORQUE LES VA ATRAER 

USTED ALGO DIGAME DIGAME QUE 

PROYECTO ES EL QUE  TIENE  USTED EN 

PUERTA QUE GESTION YA HIZO USTED 

PARA PODER BAJARLO A LA CIUDADANIA 

LA CIUDADANIA TIENE MUCHAS 

NECESIDADES Y EN ESO NISIQUIERA SE DA 

USTED CUENTA, EL REGIDOR JOSE 

CARMEN DICE SI FUERA PRESIDENTE Y YO 

MANEJARA LOS RECURSOS TENGA LA 

SEGURIDAD QUE.. COMO REGIDOR TENGO 
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LA AUTORIDAD DE PEDIR ESA 

DOCUMENTACIÓN, LA REGIDORA ISELA 

FLORES AJUECH COMENTA 

EXACTAMENTE Y HAY MUCHOS QUE 

COMENTAN QUE SIEMPRE ES LA MISMA 

GENTE LA QUE SE LES DA LOS APOYOS,  LA 

PRESIDENTA DICE MM QUE VENGAN Y QUE 

ME LO DIGAN A MI, DIGO ESO DE CREERME 

Y ESTAR JUGANDO CON CHISMES YO NO 

ME PRESTO SALE Y SI DICE LA GENTE QUE 

SIEMPRE ESTOY DANDO APOYOS 

PERFECTO, SOLO PRESENTENME SU 

PROYECTO DE LOS APOYOS QUE VA USTED 

A TRAER PORQUE POR ESO ME SOLICITA 

UN PADRON DE LAS PERSONAS DE PARA Y 

QUE POR LO MENOS ME DIGAN QUE AN 

GESTIONADO PARA NUESTRO MUNICIPIO 

QUE ES LO QUE AN TRAIDO PARA NUSTRO 

MUNICIPIO DIGO A TODOS NOS INTERESA 

QUE NOSOTROS HAGAMOS UN BUEN 

DESARROLLO DENTRO DEL MUNICIPIO NO 

PERO NO NADA MAS VAMOS HABLAR 

PORQUE CON SALIBA PODEMOS DECIR 

TODO LO QUE QUIERAMOS PERO CREO 

DEBEMOS DAR LOS RESULTADOS COMO 

DEBE DE SER EL REGIDOR JOSE CARMEN 

RESPONDE QUE ESO ES OTRA COSA TOMA 

LA PALABRA EL REGIDOR DANIEL 

MENESES TUXPAN Y DICE HABER MIRE SI 

USTED QUIERE QUE NOSOTROS DEMOS 

RESULTADOS YO LE VOY A DECIR UNA DE 

LAS COSAS USTED TIENE TODO EL DINERO 

QUE MANEJA Y POR ESO BAJA PROYECTOS 

Y NOSOTROS CON QUE RECURSO VAMOS A 

TRABAJAR, VOY A PONER DINERO DE MI 

PAGO, Y LA PRESIDENTA LE PREGUNTA 

PARA QUE QUIERE DINERO LO QUE LE 

RESPONDE EL REGIDOR QUE PARA 

GESTIONAR PERO VA Y REPARTE DINERO 

PARA QUE LE BAJEN LOS PROYECTOS Y 

NOSOTROS DE DONDE AGARRAMOS  

DINERO PARA GESTIONAR,  LA 

PRESIDENTA COMENTA HABER REGIDOR 

SU SALARIO DE USTED SU SALARIO DE 

USTED DE TODOS LO REGIDORES ERA DE 

8500 SOLICITARÓN EL AUMENTO, 

PREGUNTA LA REGIDORA GUICELA 

CUANDO LO SOLICITAMOS Y RESPONDE 

LA PRESIDENTA CUANDO INICIAMOS, LA 

REGIDORA COMENTA MUESTRANOS EL 

ACTA, SE LE DICE QUE ESA FUE 

PROPUESTA TUYA Y TODOS LOS 

REGIDORES PIDEN SE LES ENSEÑE EL ACTA 

LA PRESIDENTA DICE QUE 1500 Y AHORA 

ESOS 1500 SON PARA HACER SUS 

GESTIONES LOS VALES DE GASOLINA YO 

SE LOS ENTREGABA A USTEDES QUE 

HICIERON CON ESOS VALES EL REGIDOR 

DANIEL RESPONDE QUE ESO FUE UN 

ACUERDO DE CABILDO Y LA REGIDORA 

GUICELA  PREGUNTA QUE CUANTOS 

VALES DE GASOLINA NOS PROPORCIONO, 

HABER DIGAME CUANTOS VALES DE 

GASOLINA NOS PROPORCIONO, USTED 

MOSTRO UNA LIBRETA ESA LIBRETA 

QUEREMOS QUE NOS LA MUESTRE; LA 

PRESIDENTA DICE CREO QUE USTEDES 

ESTAN SABEDORES CUANTOS VALES SE 

LES DIO A LO CUAL LA REGIDORA LE 

CONTESTA PRESISAMENTE PORQUE 

ESTAMOS SABEDORES DE CUANTOS 

VALES NOS DIO, NO ACEPTAMOS QUE 

DIGA Y SE LLENE LA BOCA DE DECIR QUE 

SESENTA Y UN MIL PESOS NOS DIO PARA 

GASOLINA ESO NO LO VAMOS ACEPTAR 

PORQUE, NO ES VERDAD NO LO VAMOS 

ACEPTAR USTED PERDON USTED VA A 

TENER QUE MOSTRAR LA LIBRETA A 

DONDE SUPUESTAMENTE NOSOTROS LE 

FIRMABAMOS  JUNTO SI JUNTO CON LAS 

COPIAS QUE NOSOTROS TENEMOS QUE 

RECIBIMOS DEL VALE DE GASOLINA OSEA 

TIENE QUE CONCORDAR LAS COPIAS QUE 

NOSOTROS TENEMOS CON LAS FIRMAS 

QUE USTED TIENE,  LA PRESIDENTA 

COMENTA, SI MOSTRE UNA LIBRETA CREO 

QUE USTEDES ESTAN SABEDORES 

ADEMAS QUE GESTIONES HICIERON ABER 

ME DEJAS HABLAR, LA REGIDORA 

RESPONDE   SI HABLE USTED.LA 

PRESIDENTA DICE DIGO ESO DE SESENTAY 

UN MIL PESOS ME CAUSA RISA, LA 

REGIDORA GUICELA LE RESPONDE USTED 

LO DIJO, USTED LO DIJO NO LO ESTOY 

DICIENDO USTED LO DIJO, LA PRESIDENTA 

DICE MUESTRAME MUESTRAME  ESA 

NOTA TE VOY A DECIR ALGO ME 

GUSTARIA SABER QUE Y RECIBIERON QUE 

HICIERON CON ELLA, LA REGIDORA LE 

RESPONDE NO VUELVA CON LO MISMO 

QUE NOS DIO MUCHA GASOLINA ES COMO 

SI YO LE PREGUNTARA EN QUE A 
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GASTADO TANTO DINERO ENTRE ENERO 

FEBRERO Y MARZO EN ESTOS PRIMEROS 

TRES MESES QUE GASTO TANTA 

GASOLINA DIGAME EN QUE LA OCUPO 

DIGAME EN QUE OCUPO LA GASOLINA EN 

ESTOS 3 MESES LA PRESIDENTA DICE QUE 

SOLO LA GASOLINA SE OCUPABA PARA 

BENEFICIO PROPIO ,YO NO TE VOY A DAR 

UNA INFORMACIÓN PUESTO QUE LA 

INFORMACIÓN LA MANDO AL CONGRESO 

Y AL  ORGANO DE FISCALIZACIÓN; LA 

REGIDORA COMENTA PUES NOS TIENE 

QUE DAR LA INFORMACIÓN A NOSOTROS, 

LA PRESIDENTA RESPONDE DIGO APARTE 

DE NO HACER NADA QUIEREN QUE LES DE 

YO INFORMACIÓN, LA REGIDORA 

COMENTA BUENO ENTONCES PARA QUE 

SOMOS UN AYUNTAMIENTO;  Y LA 

PRESIDENTA LE DICE QUE HASTA AHORA 

SE ACUERDA QUE SON AYUNTAMIENTO  

PERDON , PERDON PERO ENTONCES MEJOR 

NADA MAS.. LA PRESIDENTA DICE MEJOR 

PONTE A TRABAJAR AQUÍ LA GENTE TE 

BUSCA Y NUNCA ESTAS RESPONDE LA 

REGIDORA NO DE VERDAD LA 

PRESIDENTA LE DICE CAUSAS RISA Y LA 

REGIDORA COMENTA NO PUES SI 

CAUSAMOS RISA SEÑORA PRESIDENTA LA 

PRESIDENTA COMENTA QUE DEBERIA DE 

IRSE NOSOTROS, LA REGIDORA COMENTA 

NO PUES ESO NOS VAMOS A IR PORQUE NO 

VAMOS HACER ETERNOS NOS TENEMOS 

QUE IR AQUÍ ESTAMOS DE PASO LA 

PRESIDENTA COMENTA DEBERIAMOS DE 

IRNOS SIN SALARIO PARA DEMOSTRAR 

QUE ES LO QUE SABEMOS TRABAJAR, LO 

CUAL LA REGIDORA GUICELA RESPONDE 

PUES VAMONOS SIN SALARIO CUAL ES EL 

PROBLEMA VAMONOS SIN SALARIO 

VAMONOS HONORIFICOS NO HAY NINGUN 

PROBLEMA PUES LO PODEMOS HACER 

OSEA CUAL ES EL PROBLEMA, LA 

PRESIDENTA DICE VAMONOS 

HONORIFICAMENTE Y NO VA HABER 

SALARIO PARA NINGUNO, RESPONDEN 

CLARO PARA NINGUNO LA REGIDORA 

ISELA FLORES COMENTA QUE MANEJE EL 

RECURSO EL GOBIERNO QUE NI ELLA LO 

MANEJE, EL REGIDOR HUGO COMENTA 

QUE MANDE UNA COMISIÓN PARA QUE SE 

HAGA CARGO, LA REGIDORA ISELA 

COMENTA QUE SI,  LA PRESIDENTA 

COMENTA QUE LO MANEJE EL GOBIERNO 

QUE DICE LA REGIDORA ISELA QUE EL 

GOBIERNO MANEJE EL RECURSO Y QUE 

NOS VAMOS HONORIFICOS TAMBIEN, LA 

REGIDORA ISELA DICE YO NO DIJE QUE ME 

VOY HONORIFICAMENTE , RESPONDE EL 

REGIDOR JOSE CARMEN QUE EN NINGUN 

MOMENTO HEMOS DICHO, LA REGIDORA 

GUICELA COMENTA SI YO LO DIJE HABER 

YO LO DIJE LO ACEPTAN LOS 

COMPAÑEROS, OSEA YO ESTOY DICIENDO, 

OYE PERO ES QUE COMO VAS A DECIR 

COSAS Y AFIRMAS,  LA PRESIDENTA DICE 

VAMOS POR PARTES HABLAS Y HABLAS 

DAME LA OPORTUNIDAD DE HABLAR OYE, 

DE FAVOR TEN EDUCACIÓN   ACEPTARON 

QUE NOS VAMOS HONORIFICAMENTE; EL 

SINDICO COMENTA VOTEN COMPAÑEROS 

ESTAN DE ACURDO, EL REGIDOR DANIEL 

PREGUNTA QUIEN PROPUSO O QUIEN 

PROPUSO QUE SE LEVANTARA LA MANO 

ENTONCES LA PRESIDENTA DICE VAMOS A 

DEMOSTRAR QUE PODEMOS HACER POR 

EL PUEBLO Y VAMOS HONORIFICAMENTE 

VAMONOS, EL REGIDOR DANIEL DICE YA 

QUE ESTA ENDEUDADO EL PUEBLO; LA 

PRESIDENTA YA QUE QUE, RESPONDE EL 

REGIDOR DANIEL YA QUE ESTA 

ENDEUDADO EL PUEBLO, RESPONDE 

ENDEUDADO POR USTEDES, TODOS 

PREGUNTAN QUE PORQUE POR NOSOTROS, 

EL REGIDOR DANIEL LE COMENTA QUE EL 

DINERO LO MANEJA USTED NO NOSOTROS 

NO NOSOTROS ASI DE FACIL, EL REGIDOR 

JOSE CARMEN COMENTA NOSOTROS LO 

ENDEUDAMOS , LA PRESIDENTA DICE 

CUANDO SOLICITAN DINERO, LA 

REGIDORA GUICELA LE PREGUNTA 

CUANDO HEMOS SOLICITADO DINERO 

SEÑORA PRESIDENTA, CUANDO HEMOS 

SOLICITADO, LA PRESIDENTA DICE 

REGIDORA CHINA DEBERIAS DE SER UN 

POQUITO MAS SENSATA PORQUE TU 

FUISTE LA QUE MAS TE APROVECHASTE 

DEL RECURSO DEL MUNICIPIO A 

COSTILLAS DEL PUEBLO, LA REGIDORA 

ISELA DICE YO? QUIERO QUE LO 

COMPRUEBE; LA PRESIDENTA DICE QUE 

NOS VAMOS HONORIFICAMENTE Y EL 

SINDICO DICE NO HA SIDO ACEPTADO Y LA 
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PRESIDENTA DICE SI USTED NO HACE 

NADA SINDICO DEBERIA DE DARLE 

VERGÜENZA Y EL SINDICO LE RESPONDE 

NI IGUAL TU TAMPOCO, NO SABES NI 

ADMINISTRAR PORQUE TE REPRUEBAN LA 

CUENTA Y RESPONDE LA PRESIDENTA POR 

USTEDES Y TODOS RE RIEN Y COMENTAN 

ESO YA ES DE RISA SEÑORA PRESIDENTA 

EL SINDICO LE DICE MIRA  AQUÍ TIENES 

AQUÍ YA TIENE UN MILLON DE PESOS LA 

PRESIDENTA COMENTA AQUÍ AQUÍ AQUÍ 

ESTA USTED MIRE DEBERIA DE DARLE A 

USTED VERGÜENZA LE RESPONDE EL 

SINDICO ESO ES UN MILLON DE PESOS, ES 

UN MILLOS OCHOCIENTOS DE TU PRIMERA 

CUENTA LA SEGUNDA CUENTA SON TRES 

MILLONES DOCIENTOS CINCUENTAMIL 

PESOS ESTAS ENDEUDADA CON CINCO MIL 

PESOS, LA PRESIDENTA COMENTA Y 

PORQUE NO ME AN NOTIFICADO ESO 

RESPONDE EL SINDICO PORQUE NO SE , 

PERO YA LLEGARA EL MOMENTO LA 

PRESIDENTA DICE, HASTA, HASTA EL 

APOYO QUE SE LE DIO A SU PAPA 

ENTONCES NO VENGA USTED CONQUE NO 

CON QUE NO AHÍ ESTA RESPONDE EL 

SINDICO, SI AHÍ AHÍ  ESTA, ESTO NO FUE 

ACEPTADO NI POR MEDIO DE VOTOS PARA 

IRSE HONORIFICOS, LA PRESIDENTA 

COMENTA YO ASI ME GUSTARIA QUE 

DEMOSTRARAMOS QUE ES LO QUE 

PODEMOS HACER HONORIFICAMENTE, NO 

NADA MAS POR VENIRSE A SENTAR Y A 

COBRAR, RESPONDE EL SINDICO SI, SI, 

DEMOSTRARAS QUE EN VERDAD ERES  

BUENA ADMINISTRATIVA NO NO HUBIERA 

REPROBADO LA CUENTA, CONTESTA EL 

SECRETARIO ASI COMO USTED ES BUEN 

SINDICO, Y LA PRESIDENTA DICE Y USTED 

..RESPONDE EL SINDICO PUES PERO 

TAMBIEN QUE AL MENOS YO NO DEBO AL 

MUNICIPIO, LA PRESIDENTA   Y DIGO QUE 

RESPUESTALE A DADO A LA CIUDADANIA 

DE LOS LIMITES TERRITORIALES ESE ES SU 

TRABAJO DE USTED NI SIQUIERA A PODIDO 

USTED DESLINDAR LOS LIMITES 

TERRITORIALES DE DE AXOCOMANITLA, 

ZACATELCO, COMENTA EL LIC. ANTONIO 

NO LE PONGA PAUSA Y RESPONDE EL 

REGIDOR HUGO ESTA GRABANDO EL OTRO 

TAMBIEN, RESPONDE EL LIC. ANTONIO 

QUE BUENO. SIGUE COMENTANDO LA 

PRESIDENTA,  ESO ES LO DEBE USTED VER, 

TAMBIEN LAS PERSONAS QUE ESTAN 

CONSTRUYENDO PORQUE, NO LO REALIZA 

USTED SEÑOR SINDICO LOS LIMITES 

TERRITORIALES QUE LA CIUDADANIA ES 

LO QUE PREGUNTA, EL SINDICO RESPONDE 

YO YO DIARIO VENGO QUE TE TENGO QUE 

SALIR PORQUE VOY A UN LADO Y TU TU MI 

OFICINA QUEDA CERRADA PORQUE TU ME 

QUITASTE LA SECRETARIAPERO SI TU NO 

ME LA HUBIERAS QUITADO AHÍ 

ESTUBIERA YO SALGO Y LA GENTE 

ESTARIA CON ELLA PERO NO PERO NO, SE 

FUE ME LA QUITATES PORQUE NO TE 

OBEDECIA POR CON QUIEN IBA YO, LA 

PRESIDENTA LE RESPONDE AY SI, QUIERE 

QUE LLAME LA SECREATRIA PORQUE SE 

FUE, PORQUE USTED LA MALTRATABA, 

POR ESO SE FUE ….TODOS RIEN..SIGUE 

COMENTANDO LA PRESIDENTA USTED LA 

MALTRATABA ASH MIRE ESOS SON YA 

NADA MAS CHISMES NO NO VOY A CAER 

EN JUEGOS COMO ESTOS PORQUE NO ME 

AGRADAN SIGALE SECRETARIO; 

RESPONDE  EL LIC.ANTONIO ALGUN OTRO 

PUNTO, RESPONDE EL REJIDOR JOSE 

CARMEN EL PUNTO ES QUE TE VAS A 

SEPARAR Y PUNTO, LE RESPONDE EL LIC. 

ANTONIO USTED NO LO VA A DECIDIR, EL 

REGIDOR DANIEL Y EL REGIDOR VICTOR 

HUGO COMENTAN ESTA DECIDIDO POR 

CABILDO ES MAYORIA Y SOMOS 

AUTONOMOS, EL REGIDOR DANIEL Y MIRA 

ANTONIO  TE VAS TE VAS A IR POR TU 

PROPIO PROBLEMA TUYO NO DE 

NOSOTROS, POR NO HACER LAS COSAS 

COMO DEBEN DE SER ESE ES EL 

PROBLEMA NO, NO OSEA, RESPONDE LA 

PRESIDENTA ENTONCES SEPARENME A MI 

TAMBIEN  POR MI PROPIO PROBLEMA, QUE 

BIEN AN HECHO USTEDES PARA QUE NO SE 

VAYAN Y RESPONDE EL REGIDOR DANIEL 

MIRE  YO CUALQUIER DIA ME VOY ESO ES 

LO DE MENOS YO NO SOY POLITICO NI 

NACI PARA LA POLITICA SI SI LLEGUE 

COMO DICEN POR SUERTE O COMO SEA YO 

SALGO Y ME PONGO A TRABAJAR PORQUE 

SE TRABAJAR ENTONCES SI, YO NO SE 

ROBAR ESE ES EL GRAN PROBLEMA QUE 

USTED TIENE VERDAD QUE YO NO SE 
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ROBAR EH NO EN LA CUENTA PUBLICA LO 

DICE YO NO ESTOY DICIENDO QUE SE LA 

ROBO USTED, SI YA ESTA NOTIFICADO LA 

CUENTA PUBLICA LO DICE YO NO LO DIGO, 

LA PRESIDENTA RESPONDE NO LASTIME A 

LA CIUDADANIA SEÑOR, USTED DEBERIA 

DE DEJAR EL LUGAR, TODOS SABEMOS 

TRABAJAR Y ESO ME LO VA A ESTA USTED 

DICIENDOLO, EXACTO Y SI TENO Y SI 

TENGO UNA OBSERVACIÓN DE LOS 

DINEROS QUE DICEN PUES QUE ME LO 

NOTIFIQUEN PORQUE NO , COMO PUEDE 

SER POSIBLE QUE USTEDES ESTAN 

SABEDORES Y YO NO, VERDAD PARA 

JUZGAR UNA CUENTA ESTA EL ORGANO, 

ESTA CONGRESO QUE ME NOTIFIQUEN, EL 

SINDICO MUNICIPAL COMENTA DESDE 

ESTE MOMENTO LA SECRETA LA OFICINA 

DE SECRETARIA QUEDA CERRADA, NOS 

DIRIJIMOS A LA OFICINA DE SECRETARIA 

DONDE LES SOLICITAMOS A LOS 

COMPAÑEROS QUE SALIERAN DE LA 

OFICINA PORQUE SE IBAN A CERRAR, SE 

PROCEDIO A CERRAR Y COLOCAR CINTA 

EN LAS PUERTAS PARA NO ENTRAR ESTO 

CON EL FIN DE RESGUARDAR 

DOCUMENTACIÓN SE PROCEDIO A 

CERRAR AMBAS OFICINAS Y SE PIDIO EL 

APOYO DE LA POLICIA MUNICIPAL PARA 

RESGUARDAR LAS OFICINAS LO CUAL NOS 

NEGARON EL APOYO, SEGUIDO DE ESTO 

TANTO EL LIC. ANTONIO CISNEROS 

TUXPAN COMO EL ING. GERARDO MIRTO 

AGUILAR  

 

DESPRENDIERON LAS CINTAS ADHERIDAD 

A LAS PUERTAS Y ENTRARON A ELLAS 

CON UNA ACTITUD BURLONA ASI MISMO 

,LOS ASEMOS RESPONSABLES DE 

CUALQUIER ALTERACION EN LOS 

DOCUMENTOS. 

 

 
C. JOSÉ LUCAS ALEJANDRO SANTAMARÍA 

CUAYAHUITL 

SÍNDICO MUNICIPAL 

Rúbrica y sello 

 

 

LIC. ISELA FLORES AJUECH  

PRIMER REGIDOR                                            

 

C. DANIEL MENESES TUXPAN  
SEGUNDO REGIDOR 

Rúbrica y sello 

 

 

C. VÍCTOR HUGO ESPINOZA ESCOBAR    

TERCER REGIDOR     

Rúbrica y sello   

 

 

C.  GUICELA FLORES TUXPAN 
CUARTO REGIDOR 

Rúbrica y sello 

 

 

C. JOSÉ CARMEN TUXPAN PEDRAZA 

QUINTO REGIDOR 

Rúbrica y sello 

 
 

SESIÓN DE CABILDO DIECISIETEAVA 2019 
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